Документ подписан простой электронной подписью

Информация о владельце:

ФИО: Попов Анатолий Николаевич

Должность: директор

Дата подписания: 19.06.2024 17:06:08 Уникальный программный ключ:

1e0c38dcc0aee73cee1e5c09c1d5873fc7497bc8

Приложение 9.3.34. ОПСПО/ППССЗспециальности 34.02.01Сестринское дело

## ФОНД ОЦЕНОЧНЫХ СРЕДСТВ 1 ПМ 01. ПРОВЕДЕНИЕ МЕРОПРИЯТИЙ ПО ПРОФИЛАКТИКЕ ИНФЕКЦИЙ, СВЯЗАННЫХ С ОКАЗАНИЕМ МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ

в том числе адаптированные для обучения инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

для специальности 34.02.01. Сестринское дело

 $(2\kappa ypc)$ 

Квалификация: медицинская сестра/медицинский брат

Программа подготовки: базовая

Форма обучения: очная

Год начала подготовки по УП: 2024

Образовательный стандарт (ФГОС): № 527 om 04.07.2022

Фонд оценочных средств разработал(и):

преподаватель высшей квалификационной категории, Шеметова О.В.

<sup>1</sup>Фонд оценочных средств подлежит ежегодной актуализации в составе образовательной программы среднего профессионального образования/программы подготовки специалистов среднего звена (ОПСПО/ППССЗ). Сведения об актуализации ОПСПО/ППССЗ вносятся в лист актуализации ОПСПО/ППССЗ.

#### Содержание

1. Паспорт	3
1.1 Система контроля и оценки освоения программы профессионального модуля	3
1.1.1. Профессиональный модуль	3
1.1.2. Результаты освоения модуля, подлежащие проверке	3
1.1.3. Дидактические единицы «иметь практический опыт», «уметь» и «знать»	10
2. Оценка освоения междисциплинарного(ых) курса(ов)	15
2.1. Формы и методы оценивания	15
2.2. Перечень заданий для оценки освоения МДК	15
2.2.1. Задания для промежуточной аттестации	20
2.3. Критерии оценки.	21
3. Оценка по учебной и (или) производственной практике	21
3.1 Общие положения	21
3.2. Виды работ практики и проверяемые результаты обучения по профессиональному	21
модулю	
3.2.1 Учебная практика	21
3.2.2 Производственная практика	22
3.3 Форма аттестационного листа	23
4 Контрольно-оценочные материалы для экзамена (квалификационного)	24
4.1 Паспорт	24
4.2 Задания для экзаменующегося	24
4.3 Пакет экзаменатора	39
5 Оценочная ведомость по профессиональному модулю	39
6 Самостоятельная работа	43

#### 1Паспорт

Результатом освоения профессионального модуля является готовность обучающегося к выполнению вида профессиональной деятельностиПроведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи, подлежащие проверке.

Формой промежуточной аттестации по профессиональному модулю является экзамен (квалификационный). Итогом экзамена (квалификационного) является однозначное решение: «Вид профессиональной деятельности освоен» или «Вид профессиональной деятельности не освоен».

#### 1.1 Система контроля и оценки освоения программы профессионального модуля

1.1.1 Профессиональный модуль ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи, подлежащие проверке состоит из следующих основных элементов оценивания:

Таблица.1 – Элементы оценивания

	Форма контроля и оценивания		
Элемент модуля	Промежу- точная аттестация	Текущий контроль	
МДК. 01.01Обеспечение без-	КЭ Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач		
опасной окружающей среды в	Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при		
медицинской организации	выполнении работ по учебной и производственной практике		
	Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный		

#### 1.2 Результаты освоения модуля, подлежащие проверке

1.1.2 По итогам изучения модуля подлежат проверке — уровень и качество освоения профессиональных и общих компетенций, практического опыта, умений и знаний в соответствии с требованиями федерального государственного образовательного стандарта среднего профессионального образования по специальности34.02.01. Сестринское дело

Таблица 2 – Профессиональные и общие компетенции

Профессиональ- ные и общие	Показатели оценки результата
компетенции	
ПК.1.1.Организовывать рабочее место	<ul> <li>организовывать рабочее место;</li> <li>применять средства индивидуальной защиты;</li> <li>санитарно-эпидемиологические требования к - организациям, осуществляющим медицинскую деятельность (к размещению, устройству, оборудованию, содержанию, противоэпидемическому режиму, профилактическим и противоэпидемическим мероприятиям, условиям труда персонала, организации питания пациентов и персонала);</li> <li>меры индивидуальной защиты медицинского персонала и пациентов при выполнении медицинских вмешательств.</li> </ul>
ПК 1.2. Обеспечивать безопасную окружающую среду	<ul> <li>обеспечения безопасной окружающей среды в помещениях с асептическим режимом, в том числе в стерилизационном отделении (кабинете), медицинской организации;</li> <li>соблюдать санитарно- эпидемиологические требования и нормативы медицинской организации, в том числе санитарно- противоэпидемический режим стерилизационного отделения (кабинета);</li> <li>соблюдать меры асептики и антисептики, принципы индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств;</li> <li>осуществлять сбор, обеззараживание и временное хранение медицинских отходов в местах их образования в медицинской организации;</li> <li>соблюдать требования охраны труда при обращении с острыми (колющими и режущими) инструментами, биологическими материалами;</li> <li>проводить экстренные профилактические мероприятия при возникновении аварийных ситуаций с риском инфицирования медицинских работников;</li> <li>осуществлять прием медицинских изделий в стерилизационном отделении (кабинете);</li> </ul>

	7
	- проводить дезинфекцию и предстерилионную очистку медицинских изделий ручным и механизированным способом;
	- проводить стерилизацию медицинских изделий;
	- обеспечивать хранение и выдачу стерильных медицинских изделий;
	- соблюдать правила эксплуатации оборудования и охраны труда при работе в по-
	мещениях с асептическим режимом, в том числе стерилизационном отделении
	(кабинете);
	- подходы и методы многоуровневой профилактики инфекций, связанных с оказани-
	ем медицинской помощи (ИСМП);
	- основы асептики и антисептики, принципы индивидуальной изоляции при выпол-
	нении медицинских вмешательств;
	- санитарные правила обращения с медицинскими отходами;
	- профилактические мероприятия (экстренная профилактика) при возникновении
	аварийных ситуаций с риском инфицирования медицинских работников;
	- особенности возбудителей инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи
	(устойчивость к физическим и химическим дезинфицирующим агентам и длитель-
	ность выживания на объектах внешней среды, вид и форма существования, пути и
	факторы передачи);
	- виды, цели и задачи дезинфекции, пред-
	стерилизационной очистки медицинских изделий;
	- методы, приемы и средства ручной и механизированной предстерилизационной
	очистки медицинских изделий;
	- виды и правила сортировки и упаковки медицинских изделий для стерилизации, особенности стерилизуемых медицинских изделий и стерилизующих средств;
	- технологии стерилизации медицинских изделий;
	- порядок и правила хранения стерильных медицинских изделий, правил их выдачи
	в соответствии с нормативными правовыми актами;
	- правила и порядок эксплуатации оборудования для проведения дезинфекции,
	предстрилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий
	- обеспечения внутреннего контроля качества и безопасности медицинской дея-
	тельности;
	- проводить отбор проб для определения качества предстерилизационной очистки
	медицинских изделий; осуществлять сортировку и упаковку медицинских изделий
ПК 1.3. Обеспечивать	в соответствии с видом стерилизации;
внутренний контроль	- размещать индикаторы в стерилизаторах в соответствии с инструкцией по приме-
качества и безопасности	нению и нормативными правовыми актами;
медицинской деятельности	- осуществлять контроль режимов стерилизации;
, , ,	- методы контроля качества дезинфекции, прстерилизационной очистки и стерили-
	зации медицинских изделий;
	<ul> <li>профессиональные риски, вредные и опасные производственные факторы по профилю отделения (подразделения) медицинской организации, требования охра-</li> </ul>
	профилю отделения (подразделения) медицинской организации, треоования охраны труда, пожарной безопасности в
	соответствии с нормативными правовыми актами.
	- оказание пособия при парентеральном введении лекарственных препаратов;
ПК 4.2. Выполнять	- введение лекарственных препаратов внутрикожно, внутримышечно, внутривенно,
медицинские манипуляции	в очаг поражения кожи;
при оказании медицинской	- катетеризацию периферических вен;
помощи пациенту	- внутривенное введение лекарственных препаратов, внутрипросветное введение в
	центральный венозный катетер антисептиков и лекарственных препаратов;
OV 01 Profession and a first	POOLEONOPOTE OF TOWN WALTER TROOP TO THE ACCOUNT OF
ОК.01 Выбирать способы решения задач профессио-	- распознавать задачу и/или проблему в профессиональном и/или социальном контаксте:
нальной деятельности	тексте; - анализировать задачу и/или проблему и выделять её составные части; определять
применительно к	- анализировать задачу и/или проолему и выделять ее составные части, определять этапы решения задачи;
различным контекстам	- выявлять и эффективно искать информацию, необходимую для решения задачи
r	и/или проблемы;
	- составлять план действия;
	определять необходимые ресурсы;
	- владеть актуальными методами работы в профессиональных и смежных сферах;
	- реализовывать составленный план оценивать результат и последствия своих
	действий (самостоятельно или с помощью наставника).

	- актуальный профессиональный и социальный контекст, в котором приходится ра-
	ботать и жить;
	- основные источники информации и ресурсы для решения задач и проблем в про-
	фессиональном и/или социальном контексте;
	- алгоритмы выполнения работ в профессиональной и смежных областях;
	- методы работы в профессиональной и смежных сферах;
	- структуру плана для решения задач;
071.02 77	- порядок оценки результатов решения задач профессиональной деятельности.
ОК.02. Использовать со-	- определять задачи для поиска информации;
временные средства поис-	- определять необходимые источники
ка, анализа и интерпрета-	информации;
ции информации, инфор-	- планировать процесс поиска;
мационные технологии	- структурировать получаемую информацию;
для выполнения задач	- выделять наиболее значимое в перечне информации;
профессиональной дея-	- оценивать практическую значимость
тельности	результатов поиска;
	- оформлять результаты поиска, применять средства информационных технологий
	для решения профессиональных задач;
	- использовать современное программное обеспечение;
	- использовать различные цифровые
	средства для решения профессиональных задач;
	- номенклатура информационных источников, применяемых в профессиональной
	деятельности;
	- приемы структурирования информации;
	- формат оформления результатов поиска информации и современные средства и
	устройства информатизации;
	- порядок их применения и программное обеспечение в профессиональной де-
	ятельности, в том числе с
	использованием цифровых средств.
ОК.03. Планировать и реа-	- определять актуальность нормативно-
лизовывать собственное	правовой документации в профессиональной деятельности;
профессиональное и лич-	- применять современную научную
ностное развитие, пред-	профессиональную терминологию;
принимательскую дея-	- определять и выстраивать траектории и профессионального развития и самообра-
тельность в	зования;
Профессиональной сфере,	- выявлять достоинства и недостатки коммерческой идеи;
использовать знания по	- презентовать идеи открытия собственного дела в профессиональной деятель-
финансовой грамотности в	ности;
различных жизненных	- оформлять бизнес-план;
ситуациях	- рассчитывать размеры выплат по процентным ставкам кредитования;
	- определять инвестиционную привлекательность коммерческих идей в рамках
	профессиональной деятельности;
	- презентовать бизнес-идею;
	определять источники финансирования
ОК.04. Эффективно взаи-	- содержание актуальной нормативно-правовой документации;
модействовать и работать	- современная научная и профессиональная терминология;
в коллективе и команде	-возможные траектории профессионального развития и самообразования;
2 ROMERTHEO II ROMANIAC	- основы предпринимательской деятельности;
	- основы финансовой грамотности;
	- правила разработки бизнес-планов;
	- порядок выстраивания презентации;
	- кредитные банковские продукты;
	- организовывать работу коллектива и команды;
	- взаимодействовать с коллегами, руководством, клиентами в ходе профессиональ-
	- взаимодеиствовать с коллегами, руководством, клиентами в ходе профессиональ-
ОК.05. Осуществлять уст-	- грамотно излагать свои мысли и оформлять документы по профессиональной те-
ную и письменную ком-	- грамотно излагать свои мысли и оформлять документы по профессиональной те- матике на государственном языке, проявлять толерантность в рабочем коллективе
	матике на государственном языке, проявлять толерантность в расочем коллективе
муникацию на государ- ственном языке Россий-	
ской Федерации с учетом особенностей социального	
и культурного контекста	

OV 06 Thoggaggy many	2
ОК.06. Проявлять граж-	- описывать значимость своей специальности;
данско-патриотическую	- применять стандарты антикоррупционного поведения
позицию,	
Демонстрировать осознан-	
ное поведение на основе	
традиционных общечело-	
веческих	
ценностей, в том числе с	
учетом гармонизации	
межнациональных и	
межрелигиозных	
отношений, применять	
стандарты антикоррупци-	
онного поведения	
ОК.07. Содействовать со-	- соблюдать нормы экологической безопасности;
хранению	- определять направления ресурсосбережения в рамках профессиональной
окружающей среды, ре-	- деятельности по специальности, осуществлять работу с соблюдением принципов
сурсосбережению, эффек-	бережливого производства;
тивно действовать	- организовывать профессиональную
в чрезвычайных ситуациях	- деятельность с учетом знаний об изменении климатических условий региона;
	- правила экологической безопасности при ведении профессиональной деятель-
	ности; основные ресурсы, задействованные в профессиональной деятельности;
	- пути обеспечения ресурсосбережения;
	- принципы бережливого производства; основные направления изменения климати-
	ческих условий региона.
ОК.08. Использовать сред-	- использовать физкультурно- оздоровительную деятельность для укрепления здо-
ства физической культуры	ровья, достижения жизненных и профессиональных целей;
для сохранения и укрепле-	- применять рациональные приемы двигательных функций в профессиональной дея-
ния здоровья в процессе	тельности;
профессиональной дея-	- пользоваться средствами профилактики перенапряжения, характерными для дан-
тельности и поддержания	ной специальности
необходимого уровня фи-	non vivalimismoviii
зической подготовленно-	
сти	
ОК.09. Пользоваться про-	- понимать общий смысл четко произнесенных высказываний на известные темы
фессиональной докумен-	(профессиональные и бытовые), понимать тексты на базовые профессиональные
тацией на государствен-	темы;
ном и иностранном языках	- участвовать в диалогах на знакомые общие и профессиональные темы;
пом и ипострапном языках	- участвовать в диалогах на знакомые общие и профессиональные темы, - строить простые высказывания о себе и о своей профессиональной деятельности;
	- строить простые высказывания о сеое и о своеи профессиональной деятельности, - кратко обосновывать и объяснять свои действия (текущие и планируемые);
	- писать простые связные сообщения на знакомые или интересующие профессио-
	нальные темы;
	- знания: правила построения простых и сложных предложений на профессиональ-
	ные темы;
	основные общеупотребительные глаголы (бытовая и профессиональная лексика);
	- лексический минимум, относящийся к описанию предметов, средств и процессов
	профессиональной деятельности;
	- особенности произношения;
	- правила чтения текстов профессиональной направленности.

Таблица 3 - Показатели оценки сформированности ЛР

Личностные результаты	Показатели оценки	Формы и методы кон-
	результата	троля и оценки
ЛР 01 Осознающий себя гражданином и защитником великой страны.	Осознающий себя частью народа, гражданином России. Принимающий принципы демократического общества и следующий им. Проявляющий интерес к изучению и освоению культурных традиций России, русского и родного языка. Осознающий себя продолжателем традиций, защитником Земли, на которой родился и вырос, личную ответственность за Россию. Заботящийся о сохранении исторического и культур-	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.

	ного ноополня Возони	
	ного наследия России. Принимающий и сохраняющий традиционные	
	семейные ценности своего народа	
ЛР 02 Проявляющий актив-	Демонстрирующий свободу выбора, самостоятель-	Интерпретация резуль-
ную гражданскую позицию,	ность и ответственность в принятии решений, стрем-	татов наблюдений за де-
демонстрирующий привер-	ление к саморазвитию и самосовершенствованию во	ятельностью обучающе-
женность принципам чест-	всех сферах жизни. Критически мыслящий, интеллек-	гося в процессе освоения
ности, порядочности, от-	туально самостоятельный.	образовательной про-
крыто-	Обладающий проектным мышлением, командным ду-	граммы.
сти, экономически активный	хом, способный быть лидером, демонстрирующий го-	Tpamina.
иучаствующийвстуденче-	товность к продуктивному взаимодействию и со-	
скомитерриториальном са-	трудничеству.	
моуправлении, в том числе	Демонстрирующий активную гражданскую позицию,	
на условиях добровольче-	в том числе в социальнойи	
ства,продуктивновзаимодей	трудовой деятельности.	
ствующийиучаствую-	Мотивированный к познанию и личностному разви-	
щийвдеятельностиобще-	тию.	
ственныхорганизаций.	Осознающий ценность образования на про-	
-	тяжении всей жизни.	
	Творчески активный и готовый к творческо-	
	му самовыражению	
ЛР 03 Соблюдающий нор-	Демонстрирующий развитое правосознание и законо-	Интерпретация резуль-
мы правопорядка, следую-	послушность.	татов наблюдений за де-
щий идеалам гражданского	Присвоивший ценности, установки,	ятельностью обучающе-
общества, обеспечения без-	отношения, личностные качества	гося в процессе освоения
опасности, прав и свобод	гражданина, необходимые для реализации его соб-	образовательной про-
граждан России. Лояльный	ственных прав и свобод, а так же прав и свобод других	граммы.
к установкам и проявлени-	граждан России.	
ям представителей субкуль-	Самоуважение и уважение к другим людям, их правам	
тур,отличающийихотгруппс	и свободам.	
деструктивнымидевиант-	Готовый заботиться о тех, кто нуждается в помощи.	
нымповедением. Демон-	Право исповедовать любую религию или не исповедо-	
стрирующий неприятие и	вать никакой.	
предупреждающий соци-	Уважающий различные взгляды и вероисповедания, не нарушающие права и свободы	
альноопасное поведение	других людей.	
окружающих.	других людеи. Заботящийся о тех, кто нуждается в помощи, в том	
	числе через уплату установленных налогов.	
	Уважающий личность другого человека.	
	Готовый к рефлексии своих действий,	
	вт.ч.высказываний, и оценке их влияния на дру-	
	гих людей.	
	Признающий ценность жизни и уважение личности	
	другого человека, его прав и свобод, не ущемляющий	
	их права и свободы других людей.	
ЛР 04 Проявляющий и де-	* **	Интерпретация резуль-
монстрирующий уважение	Стремящийся к саморазвитию и самосовершенствова-	татов наблюдений за де-
к людям труда, осознающий	нию во всех сферах жизни.	ятельностью обучающе-
ценность собственного тру-	Пользующийся свободой выбора и самостоятельный в	гося в процессе освоения
да. Стремящийся к форми-	принятии решений.	образовательной про-
рованиювсетевойсределич-	Готовый к рефлексии своих действий, в т.ч. высказы-	граммы.
ностноипрофессионально-	ваний, и оценке их влияния на других людей.	
гоконструктивного «цифро-	Осознающий ценность чести и достоинства человека,	
вого следа».	готовый их	
	защищать	
ЛР 05 Демонстрирующий	Проявляющий интерес к изучению и освоению куль-	Интерпретация резуль-
приверженность к родной	турных традиций России, русского и родного языка.	татов наблюдений за де-
культуре, исторической па-	Осознающий себя продолжателем традиций, защитни-	ятельностью обучающе-
мяти на основе любви к Ро-	ком Земли, на которой родился и вырос, личную от-	гося в процессе освоения
дине, родному народу, ма-	ветственность за Россию.	образовательной про-
лой родине, принятию тра-	Заботящийся о сохранении исторического и культур-	граммы.
диционных ценностей мно-	ного наследия России.	

гонационального народа России.	Принимающий и сохраняющий традиционные семейные ценности своего народа	
ЛР 06 Проявляющий уважение к людям старшего поколения и готовность к участию в социальной поддержке и волонтерских движениях.	Самоуважение и уважение к другим людям, их правам и свободам. Готовый заботиться о тех, кто нуждается в помощи. Право исповедовать любую религию или не исповедовать никакой. Уважающий различные взгляды и вероисповедания, не нарушающие права и свободы других людей. Заботящийся о тех, кто нуждается в помощи, в том числе через уплату установленных налогов. Уважающий личность другого человека. Готовый к рефлексии своих действий, вт.ч.высказываний, и оценке их влияния на других людей. Признающий ценность жизни и уважение личности другого человека, его прав и свобод, не ущемляющий их права и свободы других людей.	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.
ЛР 07 Осознающийприоритетнуюценностьличностичеловека; уважающийсобственную ичужую уникальность вразличных ситуациях, во всех формах и видах деятельности.	Демонстрирующий самоуважение и уважение к другим людям, их правам и свободам. Готовый к рефлексии своих действий, в т.ч. высказываний, и оценке их влияния на других людей. Осознающий внутренний запрет на физическое и психологическое воздействие на другого человека в отсутствие его ясно выраженного осознанного согласия на такое воздействие	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.
ЛР 08 Проявляющий и демонстрирующий уважение к представителям различных этнокультурных, социальных, конфессиональныхиных групп. Сопричастный к сохранению, преумножению и трансляциикультурныхтрадицийиценностеймногонациональногороссийского государства.	Осознающий себя продолжателем традиций, защитником Земли, на которой родился и вырос, личную ответственность за Россию. Заботящийся о сохранении исторического и культурного наследия России. Принимающий и сохраняющий традиционные семейные ценности своего народа Демонстрирующий самоуважение и уважение к другим людям, их правам и свободам.	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.
ПР 09 Соблюдающий и пропагандирующий правила здорового и безопасногообразажиз- ни,спорта;предупреждающи йлибопреодолевающийзависимости от алкоголя, табака, психоативных веществ, азартныхигрит.д.Сохраняющийпсих ологическуюустойчивостьвситуативно сложных или стремительноменяющихся ситуациях.	Осознающий важность сохранения и укрепления здоровья, имеющий внутреннюю установку на активное здоровье сбережение. Безусловно уважающий жизнь во всех ее проявлениях, признающий ее наивысшей ценностью. Осознающий себя частью природы и понимающий зависимость своей жизни и здоровья от экологического благополучия Демонстрирующий развитое правосознание и законопослушность.	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.
ЛР 10 Заботящийся озащите окружающей среды, собственной ичужой безо пасности, втомчислецифровой.	Имеющий развитое экологическое самосознание и мышление. Заботящийся о природе, окружающей среде. Осознающий себя частью природы и понимающий зависимость своей жизни и здоровья от экологического благополучия	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.

ЛР 11 Проявляющий уважение к эстетическим ценностям, обладающий основами эстетической культуры.	Самоуважение и уважение к другим людям, их правам и свободам. Право исповедовать любую религию или не исповедовать никакой. Уважающий различные взгляды и вероисповедания, не нарушающие права и свободы других людей. Уважающий личность другогочеловека. Готовый к рефлексии своих действий, вт.ч.высказываний,и оценке их влияния на других людей. Признающий ценность жизни и уважение личности другого человека, его прав и свобод, не ущемляющий их права и свободы других людей. Заботящийся о сохранении исторического и культурного наследия России.	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.
ЛР 12 Принимающийсе- мейныеценно- сти,готовыйксозданиюсемь иивоспитаниюде- тей;демонстрирующийнепр иятиенасилиявсе- мье,уходаотродительскойот ветственно- сти,отказаототношенийсосв оими детьмииих финансо- вогосодержания.	Принимающий и сохраняющий традиционные семейные ценности своего народа. Демонстрирующий самоуважение и уважение к другим людям, их правам и свободам. Готовый к рефлексии своих действий, в т.ч. высказываний, и оценке их влияния на других людей. Осознающий внутренний запрет на физическое и психологическое воздействие на другого человека в отсутствие его ясно выраженного осознанного согласия на такое воздействие	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.
ЛР 13 Непрерывносовершенствующийпрофессиональныенавыкичерездополнительное профессиональное образование (программы повышенияквалификациипрограммыпрофессиональнойпереподготовки), наставничество, а также стажировки, использование дистанционныхобразовательных технологий (образовательный порта ливебинары), тренингивсимуляционных центрах, участиевконгрессных мероприятиях	Осознающий важность сохранения и укрепленияздоровья, имеющий внутреннюю установку на активное здоровье сбережение. Безусловно уважающий жизнь во всех ее проявлениях, признающий ее наивысшей ценностью. Готовый к рефлексии своих действий, вт.ч.высказываний, и оценке их влияния на других людей. Признающий ценность жизни и уважение личности другого человека, его прав и свобод, не ущемляющий их права и свободы других людей.	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.
ЛР 14 Соблюдающийврачебнуютайну, принципымедицинской тикивработеспациентами, ихзаконными представи телямии коллегами ЛР 15 Соблюдающий программы государственных	Признающий ценность жизни и уважение личности другого человека, его прав и свобод, не ущемляющий их права и свободы других людей. Безусловно уважающий жизнь во всех ее проявлениях, признающий ее наивысшей ценностью.  Осознающий важность сохранения и укрепления здоровья, имеющий внутреннюю установку на активное	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.  Интерпретация результатов наблюдений за деятельной за деятельной наблюдений за деятельного наблюдений за деятельностью наблюдений за дея
гарантийбесплатногоока- заниягражданаммедицин- скойпомо- щи,нормативныеправовые актывсфереохраныздоро- вьяграж- дан,регулирующиемедицин скуюдеятельность	здоровье сбережение. Безусловно уважающий жизнь во всех ее проявлениях, признающий ее наивысшей ценностью. Признающий ценность жизни и уважение личности другого человека, его прав и свобод, не ущемляющий их права и свободы других людей	тельностью обучающе- гося в процессе освоения образовательной про- граммы.

ЛР 16 Готовый использовать свой личный и профессиональный потенциал для защиты национальных интересов России.  ЛР 17 Принимающий и исполняющий стандарты антикоррупционного поведения	Стремящийся к саморазвитию и самосовершенствованию во всех сферах жизни. Пользующийся свободой выбора и самостоятельный в принятии решений. Готовый к рефлексии своих действий, в т.ч. высказываний, и оценке их влияния на других людей. Осознающий ценность чести и достоинства человека, готовый их защищать Демонстрирующий развитое правосознание и законопослушность. Присвоивший ценности, установки, отношения, личностные качества гражданина, необходимые для реализации его собственных прав и свобод, а так же прав и свобод других граждан России.	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.  Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике
ЛР 18 Понимающий сущность и социальную значимость своей будущей профессии, проявляющий к ней устойчивый интерес.	Стремящийся к саморазвитию и самосовершенствованию во всех сферах жизни. Пользующийся свободой выбора и самостоятельный в принятии решений. Готовый к рефлексии своих действий, в т.ч. высказываний, и оценке их влияния на других людей. Осознающий ценность чести и достоинства человека, готовый их защищать. Признающий ценность жизни и уважение личности другого человека, его прав и свобод, не ущемляющий их права и свободы других людей	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.
ЛР 19 Умеющий эффективно работать в коллективе, общаться с коллегами, руководством, потребителями.	Стремящийся к саморазвитию и самосовершенствованию во всех сферах жизни. Пользующийся свободой выбора и самостоятельный в принятии решений. Готовый к рефлексии своих действий, в т.ч. высказываний, и оценке их влияния на других людей. Осознающий ценность чести и достоинства человека, готовый их защищать. Признающий ценность жизни и уважение личности другого человека, его прав и свобод, не ущемляющий их права и свободы других людей	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.
ЛР 20 Самостоятельный и ответственный в принятии решений во всех сферах своей деятельности, готовый к исполнению разнообразных социальных ролей, востребованных бизнесом, обществом и государством.	Стремящийся к саморазвитию и самосовершенствованию во всех сферах жизни. Пользующийся свободой выбора и самостоятельный в принятии решений. Готовый к рефлексии своих действий, в т.ч. высказываний, и оценке их влияния на других людей. Осознающий ценность чести и достоинства человека, готовый их защищать. Признающий ценность жизни и уважение личности другого человека, его прав и свобод, не ущемляющий их права и свободы других людей	Интерпретация результатов наблюдений за деятельностью обучающегося в процессе освоения образовательной программы.

#### 1.3. Дидактические единицы «иметь практический опыт», «уметь» и «знать»

В результате освоения программы профессионального модуля обучающийся должен освоить следующие дидактические единицы.

Таблица 4 Перечень дилактических единиц в МЛК и форм и методов контроля и оценки

Коды	Наименование	Показатели оценки результа-	Формы и методы контроля
		та	и оценки
Иметь п	рактический опыт:		
ПО.01.	Организации рабочего ме-	Организовывает рабочее место	Устный опрос. Тестовые задания.
	ста		Решение ситуационных задач. Экс-
			пертное наблюдение и оценка на
			практических занятиях, при выпол-

			нении работ по учебной и производственной практике. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
ПО.02.	Обеспечения безопасной окружающей среды в помещениях с асептическим режимом, в том числе в стерилизационном отделении (кабинете), медицинской организации;	Обеспечивает внутренний контроль качества и безопасности медицинской деятельности.	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
ПО.03.	Обеспечения внутреннего контроля качества и безопасности медицинской деятельности.	Обеспечивает внутренний контроль качества и безопасности медицинской деятельности.	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
ПО 4.2.	манипуляций при оказании помощи пациенту;	Выполненяет медицинские манипуляции при оказании помощи пациенту.	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
Уметь:		T -	
У. 1.	Организовывать рабочее место	Организовывает рабочее место	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У <sub>.2.</sub>	Применять средства индивидуальной защиты;	Применяет средства индивидуаль ной защиты	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У.3.	Соблюдать санитарно- эпидемиологические требования и нормативы медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемический режим стерилизационного отделения (кабинета)	Соблюдает санитарно- эпидемиос гические требования и нормативы медицинской организации, в том числе санитарно- противоэпидемический режим ст рилизационного отделения (кабита)	Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной
У.4.	Соблюдать меры асептики и антисептики, принципы индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств	Соблюдает меры асептики и анти септики, принципы индивидуалы изоляции при выполнении медиц ских вмешательств	ной Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и

			ный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У.5.	Соблюдать требования охраны труда при обращении с острыми (колющими и режущими) инструментами, биологическими материалами	Соблюдает требования охраны труда при обращении с острыми (колющими и режущими) инструментами, биологическими материалами	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У.6.	Осуществлять сбор, обеззараживание и временное хранение медицинских отходов в местах их образования в медицинской организации	Осуществляет сбор, обеззараживание и временное хранение медицинских отходов в местах их образования в медицинской организации	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У.7.	Проводить экстренные профилактические мероприятия при возникновении аварийных ситуаций с риском инфицирования медицинских работников	Проводит экстренные профилактические мероприятия при возникновении аварийных ситуаций с риском инфицирования медицинских работников	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У.8.	Осуществлять прием медицинских изделий в стерилизационном отделении (кабинете); проводить дезинфекцию и предстерилизационную очистку медицинских изделий ручным и механизированным способом	Осуществляет прием медицинских изделий в стерилизационном отделении (кабинете); проводить дезинфекцию и предстерилизационную очистку медицинских изделий ручным и механизированным способом	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У.9.	Проводить стерилизацию медицинских изделий	Проводит стерилизацию медицин- ских изделий	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У.10.	Обеспечивать хранение и выдачу стерильных медицинских изделий	Обеспечивает хранение и выдачу стерильных медицинских изделий	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У.11.	Соблюдать правила эксплуатации оборудования и охраны труда при работе в помещениях с асептическим режимом, в том числе стерилизационном	Соблюдает правила эксплуатации оборудования и охраны труда при работе в помещениях с асептическим режимом, в том числе стерилизационном отделении (кабинете)	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной

	отделении (кабинете)		практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
Y <sub>.12</sub> .	Проводить отбор проб для определения качества предстерилизационной очистки медицинских изделий	Проводит отбор проб для определения качества предстерилизационной очистки медицинских изделий	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У.13.	Осуществлять сортировку и упаковку медицинских изделий в соответствии с видом стерилизации	Осуществляет сортировку и упаковку медицинских изделий в соответствии с видом стерилизации	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У. <sub>14.</sub>	Размещать индикаторы в стерилизаторах в соответствии с инструкцией по применению и нормативными правовыми актами	Размещает индикаторы в стерилизаторах в соответствии с инструкцией по применению и нормативными правовыми актами	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У.15.	Осуществлять контроль режимов стерилизации	Осуществляет контроль режимов стерилизации	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
У.16.	Выполнять медицинские манипуляции при оказании медицинской помощи пациенту	Выполняет медицинские манипуляции при оказании медицинской помощи пациенту	Решение ситуационных задач. Экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
Знать:		I <del></del>	
3. 1.	Санитарно- эпидемиологические требова- ния к организациям, осу- ществляющим медицинскую деятельность (к размещению, устройству, оборудованию, содержанию, противоэпиде- мическому режиму, профи- лактическим и противоэпиде- мическим мероприятиям, условиям труда персонала, организации питания пациен-	Применяет санитарно- эпидемиологические требования к организациям, осуществляющим медицинскую деятельность (к раз- мещению, устройству, оборудова- нию, содержанию, противоэпидеми- ческому режиму, профилактическим и противоэпидемическим мероприя- тиям, условиям труда персонала, организации питания пациентов и персонала);	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный

	тов и персонала);		
3.2.	Меры индивидуальной защиты медицинского персонала и пациентов при выполнении медицинских вмешательств: подходы и методы многоуровневой профилактики инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи (ИСМП);	Применяет меры индивидуальной защиты медицинского персонала и пациентов при выполнении медицинских вмешательств: подходы и методы многоуровневой профилактики инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи (ИСМП);	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3.3.	Основы асептики и антисептики, принципы индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств;	Применяет основы асептики и анти- септики, принципы индивидуальной изоляции при выполнении медицин- ских вмешательств	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3.4.	Санитарные правила обращения с медицинскими отходами	Применяет санитарные правила обращения с медицинскими отходами	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3.5.	Профилактические мероприятия (экстренная профилактика) при возникновении аварийных ситуаций с риском инфицирования медицинских работников;	Применяет профилактические мероприятия (экстренная профилактика) при возникновении аварийных ситуаций с риском инфицирования медицинских работников;	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3.6.	Особенности возбудителей инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи (устойчивость к физическим и химическим дезинфицирующим агентам и длительность выживания на объектах внешней среды, вид и форма существования, пути и факторы передачи);	Применяет знания о особенностях возбудителей инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи (устойчивость к физическим и химическим дезинфицирующим агентам и длительность выживания на объектах внешней среды, вид и форма существования, пути и факторы передачи);	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3.7.	Виды, цели и задачи дезинфекции, предстерилизационной очистки медицинских изделий; методы, приемы и средства ручной и механизированной предстерилизационной очистки медицинских изделий	Применяет знания о видах, целях и задачах дезинфекции, предстерилизационной очистки медицинских изделий; методы, приемы и средства ручной и механизированной предстерилизационной очистки медицинских изделий	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3.8.	Виды и правила сортировки и упаковки медицинских изделий для стерилизации, особенности стерилизуемых медицинских изделий и стерилизующих средств; технологии стерилизации медицинских изделий;	Применяет знания о видах и правилах сортировки и упаковки медицинских изделий для стерилизации, особенности стерилизуемых медицинских изделий и стерилизующих средств; технологии стерилизации медицинских изделий;	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3.9.	Порядок и правила хранения стерильных медицинских изделий, правила их выдачи в соответствии с нормативными правовыми актами;	Применяет знания о порядке и правилах хранения стерильных медицинских изделий, правила их выдачи в соответствии с нормативными правовыми актами;	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3. <sub>10</sub> .	Правила и порядок эксплуатации оборудования для прове-	Применяет знания о правилах и порядке эксплуатации оборудования	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных

_			T
	дения дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий;	для проведения дезинфекции, пред- стерилизационной очистки и стери- лизации медицинских изделий;	задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3. <sub>11.</sub>	Методы контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий;	Применяет знания методах контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий;	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3. <sub>12</sub> .	Профессиональные риски, вредные и опасные производственные факторы по профилю отделения (подразделения) медицинской организации, требования охраны труда, пожарной безопасности в соответствии с нормативными правовыми актами.	Применяет знания о профессиональных рисках, вредные и опасные производственные факторы по профилю отделения (подразделения) медицинской организации, требования охраны труда, пожарной безопасности в соответствии с нормативными правовыми актами.	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3. <sub>13</sub>	Технологии выполнения медицинских услуг, манипуляций и процедур сестринского ухода; основы клинической фармакологии, виды лекарственных форм, способов и правил введения лекарственных препаратов, инфузионных сред	Применяет технологии выполнения медицинских услуг, манипуляций и процедур сестринского ухода; основы клинической фармакологии, виды лекарственных форм, способов и правил введения лекарственных препаратов, инфузионных сред	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3. <sub>14</sub>	Правила и порядок подготов- ки пациента к медицинским вмешательствам	Применяет правила и порядок подготовки пациента к медицинским вмешательствам	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3.15	Медицинские изделия (медицинские инструменты, расходные материалы, медицинское оборудование), применяемых для проведения лечебных и (или) диагностических процедур, оперативных вмешательств	Применяет медицинские изделия (медицинские инструменты, расходные материалы, медицинское оборудование), применяемых для проведения лечебных и (или) диагностических процедур, оперативных вмешательств	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3.16	Требования к условиям забора, хранения и транспортировки биологического материала пациента	Применяет требования к условиям забора, хранения и транспортировки биологического материала пациента	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3. <sub>17</sub>	Порядок и правила учета, хранения и применения лекарственных препаратов, этилового спирта, спиртсодержащих препаратов, инфузионных сред, медицинских изделий, специализированных продуктов лечебного питания	Применяет порядок и правила учета, хранения и применения лекарственных препаратов, этилового спирта, спиртсодержащих препаратов, инфузионных сред, медицинских изделий, специализированных продуктов лечебного питания	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный
3. <sub>18</sub>	Правила ассистирования врачу (фельдшеру) при выполнении лечебных или диагностических процедур	Применяет правила ассистирования врачу (фельдшеру) при выполнении лечебных или диагностических процедур	Устный опрос. Тестовые задания. Решение ситуационных задач. Дифференцированный зачет. Комплексный экзамен. Экзамен квалификационный

### 2. ОЦЕНКА ОСВОЕНИЯ МЕЖДИСЦИПЛИНАРНОГО(ЫХ) КУРСА(ОВ)

#### 2.1 Формы и методы оценивания

Предметом оценки освоения МДК являются умения и знания.

Контроль и оценка этих дидактических единиц осуществляются с использованием следующих форм и методов: устный опрос, тестовые задания, решение ситуационных задач, экспертное наблюдение и оценка на практических занятиях, при выполнении работ по учебной и производственной практике, дифференцированный зачет, комплексный экзамен, экзамен квалификационный. Оценка освоения МДК предусматривает сочетание накопительной системы оценивания и проведения экзамена (дифференцированного зачёта) по МДК

#### 2.2. Перечень заданий для оценки освоения МДК

Задания для текущего контроля

Задания для оценки освоения МДК 01.01. Обеспечение безопасной окружающей среды в медицинской организации

Критерии оценки заданий для текущего контроля

#### 1. ИСМП –

**Ответ:** К инфекциям, связанным с оказанием медицинской помощи (ИСМП), относят любое инфекционное заболевание, развившееся у пациента в связи с оказанием ему любых видов медицинской помощи в том числе на дому.

#### 2. ВБИ –

**Ответ:** Внутрибольничные инфекции (ВБИ) представляют собой любые инфекционные заболевания (состояния), возникшие в МО Внутрибольничные инфекции являются частью ИСМП

#### 3. Стерилизация-

Ответ: Полное уничтожение всех видов микроорганизмов, включая споры

#### 4. Дезинфекция-

Ответ: Уничтожение патогенных и условно-патогенных микроорганизмов, исключая споры

#### 5. Дератизация –

Ответ: Уничтожение грызунов

#### 6. Дезинсекция –

Ответ: Уничтожение насекомых

#### 7. Деконтаминация –

**Ответ:** составная часть мероприятий, направленных на обезвреживание или удаление поражающих агентов с поверхности тела и одежды человека, а также различных объектов окружающей среды, с которыми человек соприкасается.

#### 8. Патогенность –

Ответ: способность микроорганизмов вызывать инфекционное заболевание.

#### 9. Вирулентность-

**Ответ:** степень способности данного инфекционного агента (штамма микроорганизма или вируса) заражать данный организм.

#### 10. Токсигенность-

Ответ: способность микроорганизма продуцировать токсины (эндотоксины, экзотоксины).

#### 11. Специфичность –

Ответ: способность микроорганизма вызывать только определённое инфекционное заболевание.

#### 12. Инвазивность-

**Ответ**: способность микробов проникать в естественных условиях через кожу и слизистые, а также внутрь органов и тканей, размножаться в них и противостоять защитным силам организма

#### 13. Укажитецвет азопирамовой пробы, при положительной реакции на кровь –

Ответ: фиолетово-сиреневый.

## 14. Укажитетемпературный и временной режим в сухожаровом шкафу, для стерилизации медицинского инструментария –

Ответ: 180 градусов 60 минут

#### 15. Перечислите отличия инфекционных болезней от неинфекционных

**Ответ:** а) Инфекционная болезнь всегда вызывается специфическим возбудителем – микроорганизмом.

- б) Заразительность способность заболевшего передавать заболевание другим людям.
- в) Формирование иммунитета относительной невосприимчивости к заразным болезням.
- г) Цикличность течения

#### 16. Резервуар

Ответ: это непосредственное место локализации возбудителя

#### 17. Механизм передачи кишечных инфекций

Ответ: Фекально-оральный

#### 18. Механизмы передачи кровяных инфекций

Ответ: Трансмиссивный и нетрансмиссивный

#### 19. Виды дезинфекции

Ответ: Очаговая и профилактическая.

#### 20. Формы профилактической дезинфекции

#### Ответ:

- плановая;
- по эпидемиологическим показаниям;
- по санитарно-гигиеническим показаниям.

#### 21. Перечислите методы дезинфекции

Ответ: Механический, термический, химический. комбинированный

22. Возраст, для разрешения работы с дезинфектантами

**Ответ:** 18 лет

### 23. Опишите свои действия, при попадании дезинфицирующего средства на слизистые оболочки

Ответ: Обильно промыть проточной водой, выйти на свежий воздух

#### 24. Опишите свои действия, при ранении иглой после инъекции пациента

**Ответ:** Немедленно снять перчатки; а)Вымыть руки с мылом под проточной водой; б)Обработать ранку 70% спиртом, кровь не выдавливать; в)Смазать ранку 5% спиртовым р-ром йода; г)Заклеить лейкопластырем

#### 25. Предстерилизационная очистка (ПСО)

**Ответ:**комплекс мероприятий, направленный на удаление с изделий медицинского назначения любых неорганических и органических загрязнений (включая белковые, жировые, механические и др.), в том числе остатков лекарственных препаратов, сопровождающееся снижением общей микробной контаминации для облегчения последующей стерилизации этих изделий.

#### 26. Что означает бурое окрашивание азопирамовой пробы

Ответ: наличие хлора на инструментарии

#### 27. Сколько по времени остается стерильным не вскрытый крафт-пакет

Ответ: 3 суток

#### 28. Перечислите методы контроля стерилизации

Ответ: визуальный, физический, химический, бактериологический

## 29. Какими методами осуществляют холодную стерилизацию медицинского инструментария

Ответ: газовой стерилизацией и с помощью дезраствора

#### 30. Группы мероприятий, обеспечивающих безопасную больничную среду

**Ответ:** а) режим инфекционной безопасности б) мероприятия, обеспечивающие личную гигиену пациента и медперсонала в) лечебно-охранительный режим

#### 31. Опишите свои действия, при бое пробирке с кровью

**Ответ:** а)место разлива накрыть ветошью, обильно смоченной дезсредством (экспозиция 1 час); б) все собрать и вместе с ветошью поместить в емкость для отходов класса; в) повторно накрыть место аварии ветошью с дезраствором (экспозиция 1час); г) через час сбросить ветошь в ёмкость с отходами класса Б; д) сделать уборку кабинета по типу

#### 32. Перечислите, что относится к отходам класса Б

**Ответ:** которые инфицированы или, возможно, потенциально инфицированы возбудителями 3-4 групп патогенности

#### 33. Перечислите, что относится к отходам класса А

**Ответ:** к безопасным эпидемиологически медотходам, имеющим состав, приближенный к твердым коммунальным, также относятся бывшие в использовании предметы личной гигиены, средства ухода за больными, диагноз которых не относится к инфекционным заболеваниям.

#### 34. Перечислите, что относится к отходам класса В

**Ответ:** Отходы от применения генно-модифицированных организмов в научно-медицинских целях, отходы от лекарственных производств и медицинских изделий, хранения биомедицинских клеточных препаратов, в том числе от использования инфекционных возбудителей заболеваний 3-4 групп патогенности, относятся к классу В.

#### 35. Перечислите, что относится к отходам класса Д

**Ответ:** Объекты, содержащие превышающие концентрации радионуклидов, недопустимые нормами радиационной безопасности

#### 36. Сколько классов отходов вы знаете

Ответ: 5

### 37. Через какой период времени утилизируется контейнер, для колюще-режущих предметов

Ответ: через 72 часа

#### 38. На сколько заполняется желтый пакет отходами класса Б

Ответ: 3/4

#### 39. Через какой период времени утилизируется желтый пакет с отходами класса Б

Ответ: По мере заполнения или каждые 8 часов

#### 40. К какому классу отходом относятся пустые ампулы, содержащие живые вакцины

Ответ: Отходы класса В

#### 41. Инфекционный процесс –

**Ответ**: сложный процесс взаимодействия возбудителя и макроорганизма в определенных условиях внешней и внутренней среды, включающей в себя развивающиеся защитно-приспособительные и компенсаторные реакции.

#### 42. Самый точный метод контроля стерилизации

Ответ: Бактериологический

#### 43. Перечислите периоды инфекционного процесса

Ответ: а)инкубационный б)продромальный в) разгар болезни г) исход болезни

#### 44. Перечислите мероприятия, для профилактики капельных инфекций

Ответ: а) проветривание; б)УФО; в) проведение влажных уборок; г) использование масок;

#### 45. Верность действий обработки рук антисептиком

**Ответ:** проводят способом втирания в кожу кистей рук (готовое к применению средство, раствор, гель) в количестве, рекомендуемом инструкцией по применению, с обработкой кончиков пальцев, кожи вокруг ногтей, между пальцами

#### 46. Медицинские перчатки необходимо надевать

**Ответ:** во всех случаях, когда возможен контакт с кровью или другими биологическими субстратами, в том числе во время уборки помещений; при контакте со слизистыми оболочками; при контакте с поврежденной кожей; при контакте с агрессивными жидкостями; при использовании колющих и режущих инструментов; при проведении инвазивных диагностических и лечебных манипуляций

#### 47. Как осуществляется влажная уборка помещений

**Ответ:** не менее 2 раз в день с использованием моющих и дезинфицирующих средств, разрешенных к использованию.

#### 48. Возбудителями ИСМП могут быть:

Ответ: бактерии, риккетсии, вирусы, прионы, грибы, простейшие, эктопаразиты.

#### 49. Перечислите способы обработки рук

Ответ: а) социальный б) гигиенический в) хирургический

#### Выбор правильного ответа

#### 50. Использованный уборочный инвентарь подлежит:

- +а) дезинфекции
- б) проветриванию
- в) промыванию
- г) уничтожению

#### 51. После выздоровления или смерти пациента проводят дезинфекцию

- +а) заключительную
- б) профилактическую
- в) предварительную
- г) текущую

#### 52. Срок использования маски в процедурной, перевязочной

- +a) 2 часа
- б) 4 часа
- в) 6 часов
- г) 1 час

#### 53. После выписки (смерти) пациента постельные принадлежности подвергают

- + а) камерной дезинфекции
- б) стерилизации
- в) профилактической дезинфекции
- г) очаговой дезинфекции

#### 54. . Вирус ВИЧ поражает

- + а)иммунную систему человека
  - б) кишечник
  - в) нервную систему
- г) свертывающую систему крови

#### 55. Использование масок во всех отделениях стационара обязательно

- + а) в период эпидемиологического неблагополучия
- б) на усмотрение администрации
- в) на усмотрение эпидемиолога
- г) постоянно

#### 56. Одноразовые пакеты и емкости для сбора отходов класса «Б» имеют цвет

- +а) желтый
- б) черный
- в) красный
- г) белый

#### 57. Одноразовые пакеты и емкости для сбора отходов класса «В» имеют цвет

- + а) красный
  - б) желтый
  - в) черный
  - г) белый

#### 58. Перемещение медицинских отходов к местам временного накопления проводится в:

- + а) герметизированном виде
  - б) открытой емкости
- в) закрытой емкости
- г) любой емкости

### 59. В случае получения работником при обращении с медицинскими отходами травмы, потенциально опасной в плане инфицирования, необходимо

+ а) составить акт о несчастном случае на производстве установленной формы

- б) составить протокол о несчастном случае на производстве произвольной формы
- в) обратиться к врачу
- г) обратиться в управление роспотребнадзора

#### Вставить пропущенное слово или цифру

- 60. Автоклавирование резиновых изделий выполняется при (120 градусах, 1.1 Атм)
- 61. В процедурном кабинете генеральную уборку проводят \_\_\_\_\_ раз в неделю (1 раз) Выбор нескольких правильных ответов
- 62. Укажите, что относится к структуре ВБИ
- + а) гнойно- септические инфекции
- + б) кишечные инфекции
  - в) раневые инфекции

#### 63. Режим инфекционной безопасности включает в себя:

- +а) дератизатизацию
- + б) стерилизацию
- в) режим двигательной активности

#### 64. Чем характеризуется продромальный период

- + а) первые клинические симптомы
- + б)не имеет специфических черт
  - в) рецидивом

#### 65. Перчатки используют при:

- + а) работе с биологическими жидкостями
- + б) работе с дезрастворами
  - в)при заполнении документов

#### 66. Артифициальный путь заражения происходит через:

- + а) иглы
- + б)инструментарий
- в)грудное молоко

#### 67. Стерилизация в сухожаровом шкафу при:

- + а)180 градусах 60 минут
- + б)160 градусах 150 минут
  - в)2 атм 132 градуса

#### 68. К методам механической дезинфекции относится:

- + а) проветривание
- + б) протирание
- в) погружение

#### Соотнести верные ответы

#### 69. Соотнести уровень и цель мытья рук

Социальный - удалить микрофлору механическим способом

Гигиенический-обеспечение деконтаминации рук

#### 70. Соотнесите группы инфекционных болезней и пути их передачи:

Кишечные-контактно-бытовой

Кровяные-гемотрансфузионный

Отметка (оценка)	Критерии оценивания	Распределение баллов	Количество правильных ответов в баллах	Количество правильных ответов в процентах
5	комплексная оценка предложенной ситуации, обоснование	4-5		от 86%
(отлично)	правильная постановка целей/ составление плана работы	4-5	22-25	до 100%

	правильный выбор тактики действий	5	баллов	
	составление плана сестринского ухода в соответствии с алгоритмами действий	4-5		
	Заполнение медицинской документации	5		
	комплексная оценка предложенной ситуации,	4		
	незначительные затруднения при обосновании	4		
	постановка целей/ составление плана при наводящих вопросах пе-	3-4		
4	дагога		19-21	от 76% до 85 %
(хорошо)	правильный выбор тактики действий	5	баллов	
(хорошо)	составление плана сестринского ухода в соответствии с алгоритмами действий/ составление плана лечения с дополнительными вопросами педагога;	3-4	Оаллов	
	Заполнение медицинской документации с недочетами	4		
	затруднения с комплексной оценкой предложенной ситуации; неполный ответ, требующий наводящих вопросов педагога;	3-4		
3	постановка целей/ составление плана обследования -неполный ответ, требующий наводящих вопросов педагога;	3-4		
(удовле- творитель-	выбор тактики действий, в соответствии с ситуацией, возможен при наводящих вопросах педагога,	3	15-18 баллов	от 61% до 75%
но)	составление плана сестринского ухода в соответствии с алгоритмами действий/ составление плана - неполный ответ, требующий наводящих вопросов педагога;	3-4		
	Заполнение медицинской документации с грубыми недочетами	3		
	неверная оценка ситуации;	3		
2 (	постановка целей/ составление плана -неполный ответ, требующий наводящих вопросов педагога;	3		
2 (неудо-	неправильно выбранная тактика действий, приводящая к ухудшению ситуации, нарушению безопасности пациента;	3	менее 15	от 0% до 60%
тельно)	составление плана сестринского ухода в соответствии с алгоритмами действий/ составление плана с грубыми ошибками	3		
	Неправильное заполнение медицинской документации	0		

#### 2.2.1. Задания для промежуточной аттестации

Перечень вопросов для подготовки к экзаменуПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи:

#### МДК.01.01.Обеспечение безопасной окружающей среды в медицинской организации

- 1. Обработка рук на социальном уровне
- 2. Обработка рук на гигиеническом уровне
- 3. Приготовление дезинфицирующего раствора в соответствии с инструкцией по применению
- 4. Надевание стерильных перчаток и снятие использованных перчаток
- 5. Использование средств индивидуальной защиты для профилактики профессионального инфицирования. Проведение мероприятий при аварийных ситуациях
- 6. Проведение генеральной уборки
- 7. Проведение текущей уборки в процедурном кабинете
- 8. Проведение предстерилизационной очистки инструментария ручным способом
- 9. Проведение химической дезинфекции шприцев и игл однократного применения после использования.
- 10. Подготовка емкости для сбора отходов класса А, Б.
- 11. Понятие ИСМП
- 12. Понятие ВБИ
- 13. Утилизация колюще-режущего инструментария
- 14. Утилизация отходов класса Г и Д
- 15. Сбор и утилизация отходов класса Б и В

- 16. Проведение заключительной дезинфекции
- 17. Вич-аварийные ситуации

#### 2.3 Критерии оценки.

	Критерии оценки устного ответа				
Отметка (оценка)	Критерии оценивания	Количество пра- вильных ответов в баллах			
«5»(отлично)	Студент не затрудняется при ответах на видоизмененные вопросы.  Свободно применяет полученные знания	22-25 баллов			
«4»(хорошо)	Студент отвечает без особых затруднений на вопросы, серьезных ошибок не допускает, но допускает неточности.	19-21 баллов			
«3» (удовлетвори- тельно)	Студент испытывает затруднения при ответе. Требует дополнительных вопросов преподавателя	15-18 баллов			
«2» (неудовлетво- рительно)	Студент имеет отдельные представления об изученном материале, большая часть материала не усвоена.	менее 15			

#### 3. Оценка по учебной и (или) производственной практике

#### 3.1 Общие положения

Целью оценки по учебной и (или) производственной практики является оценка профессиональных и общих компетенций; практического опыта и умений. Оценка по учебной и (или) производственной практике выставляется на основании данных аттестационного листа (характеристики профессиональной деятельности обучающегося/студента на практике) с указанием видов работ, выполненных обучающимся во время практики, их объема, качества выполнения в соответствии с технологией и (или) требованиями организации, в которой проходила практика.

## 3.2. Виды работ практики и проверяемые результаты обучения по профессиональному модулю

#### 3.2.1 Учебная практика

Таблица 6 – Вилы работ и проверяемые компетенции

таолица 6 – Виды раоот и проверяемые компетенци			
Виды работ	Проверяемые		
	результаты		
	(ПК, ОК, ПО, У, ЛР)		
УП.01.01Обеспечение безопасной окружающей среды в медицинской органи	зации		
1.Приготовление и использование моющих и дезинфицирующих средств раз-	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 01, У4, ЛР 14		
личной концентрации в соответствии с методическими указаниями.			
2.Проведение дезинфекции медицинских изделий	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 07, У11, ЛР		
	01		
3.Проведение текущей уборки помещений медицинской организации	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 09, У10, ЛР		
	13		
4.Проведение генеральной уборки помещений с асептическим режимом.	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 08, У3, ЛР 11		
5.Проведение предстерилизационной очистки медицинских изделий	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 05, У8, ЛР 07		
6.Проведение контроля качества дезинфекции и предстерилизационной	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 09, У7, ЛР 20		
очистки медицинских изделий			
7. Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицин-	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 01, У5, ЛР 15		
ских отходов в местах их образования в медицинской организации			
8. Проведение гигиенической обработки рук, использование средств индиви-	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 07, У1, ЛР 19		
дуальной защиты			
9.Соблюдение требований охраны труда при обращении с острыми (колющи-	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 01, У2, ЛР 11		
ми и режущими) инструментами, биологическими материалами.			

	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 09, У9, ЛР 13
10.Оформление утвержденной медицинской документации	

#### 3.2.2 Производственная практика

Таблица 7 – Виды работ и проверяемые компетенции

Twomiga / Bilgs pace	Проверяемые		
Виды работ	результаты (ПК, ОК, ПО, У, ЛР)		
ПП.01.01.Обеспечение безопасной окружающей среды в медицинской орган	низации		
1. Приготовление и использование моющих и дезинфицирующих средств различной концентрации в соответствии с методическими указаниями.	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 01, У4, ЛР 14		
2.Проведение дезинфекции медицинских изделий	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 07, У11, ЛР 01		
3. Проведение текущей уборки помещений медицинской организации	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 09, У10, ЛР 13		
4.Проведение генеральной уборки помещений с асептическим режимом	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 08, У3, ЛР 11		
5. Проведение предстерилизационной очистки медицинских изделий	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 05, У8, ЛР 07		
6.Проведение контроля качества дезинфекции и предстерилизационной очистки медицинских изделий	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 09, У7, ЛР 20		
7. Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организации	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 01, У5, ЛР 15		
8.Проведение гигиенической обработки рук, использование средств индивидуальной защиты	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 07, У1, ЛР 19		
9.Соблюдение требований охраны труда при обращении с острыми (колющими и режущими) инструментами, биологическими материалами.	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 01, У2, ЛР 11		
10.Оформление утвержденной медицинской документации	ПК 1.1-1.3, 4.2. ОК 09, У9, ЛР 13		

#### 3.3 Форма аттестационного листа

#### Аттестационный лист по учебной/производственной практике

Характеристика профессиональной деятельности обучан	ощегося/сту	удента во в	ремя учео-
ной/производственной практики			
ПМ			
МДК			
1.ФИО обучающегося/студента(ки)			
Курс группа специальность 2. Место проведения практики(наименование), юридический ад			
3. Время проведения практики с по 20	Γ.		
4. Виды и объем работ выполненные обучающимся во время пра	актики:		
5. Качество выполнения работ в соответствии с технологией и	(или) требо	ваниями ор	ганизации,
в которой проходила практика			
Виды и объем работ, выполненные обучающимся во время практики	ответстви требова	выполнения и с технологі ниями орган й проходила	лей и (или) пизации,
		Средний	
	5 баллов	4 балла	3 балла
Приготовление и использование моющих и дезинфицирующих средств различной концентрации в соответствии с методическими указаниями.			
Проведение дезинфекции медицинских изделий			
Проведение текущей уборки помещений медицинской организации			
Проведение генеральной уборки помещений с асептическим режимом			
Проведение предстерилизационной очистки медицинских изделий			
Проведение контроля качества дезинфекции и предстерилизационной очистки медицинских изделий			
Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицин-			
ских отходов в местах их образования в медицинской организации			
Проведение гигиенической обработки рук, использование средств индивидуальной защиты			
Соблюдение требований охраны труда при обращении с острыми (колющими и режущими) инструментами, биологическими материалами.			
Оформление утвержденной медицинской документации			
ЛР			
*- Результаты освоения компетенций выражаются в уровн Высокий уровень (5 баллов) - обучающийся уверенно демонст к самостоятельной исследовательской деятельности не только ных ситуациях.  Средний уровень (4 балла) - обучающийся выполняет все вид уверенно, добросовестно, рационально.	грирует гото в стандартн ы работ в с	овность и с ных, но и в гандартных	пособность о внештат-
Низкий уровень (3 балла) - при выполнении видов работ обусопровождении и контроле.			
Заключение: В ходе ПП по	по общим	обучаю и професс	щийся (до- иональным
Руководитель практики ОМК – сп ОрИПС		(ФИ(	), подпись)
Общий руководитель ПП от ЛПО		(ФИС	
Печать			ЛПУ

#### 4 Контрольно-оценочные материалы для экзамена (квалификационного)

#### 4.1 Паспорт

Назначение:

Контрольно-оценочные материалы(далее – КОМ) предназначен для контроля и оценки результатов освоения профессионального модуля ПМ.01 Оказание медицинской помощи, осуществление сестринского ухода и наблюдения за пациентами при заболеваниях и (или) состояниях

по специальности СПО 34.02.01 Сестринское дело

#### 4.2. Задание для экзаменующегося вариант № 1

Задание 1

09

Коды проверяемых профессиональных и общих компетенций: ПК 1.1-1.3, 4.2.ОК 01-

#### Инструкция:

Внимательно прочитайте задание. При выполнении задания вы можете воспользоваться можете воспользоваться плакатами, муляжами, учебно-методической литературой.

Время выполнения задания – 30 минут



ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ

#### САМАРСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ ПУТЕЙ СООБЩЕНИЯ

## ОРЕНБУРГСКИЙ ИНСТИТУТ ПУТЕЙ СООБЩЕНИЯ СТРУКТУРНОЕ ПОДРАЗДЕЛЕНИЕ ОРЕНБУРГСКИЙ МЕДИЦИНСКИЙ КОЛЛЕДЖ (ОМК – структурное подразделение ОрИПС – филиала СамГУПС)

	УТВЕРЖДАЮ
	Директор ОрИПС
	/А.Н. Попов/
«_31_»	августа202 г.

#### ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЕ БИЛЕТЫ

ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

специальность: 34.02.01 Сестринское дело
программа подготовки: базовая
форма обучения: очная
курс:И
семестр: ІІІ
Количество билетов:30
преподаватель(-и): О.В. Шеметова
Рассмотрено на заседании цикловой (методической) комиссии:
профессионального цикла специальности 34.02.01 Сестринское дело
Протокол №1от31 августа202 г.
Председатель ЦМК:Т.А. Иноземцева

Рассмотрено цикловой (методической) комиссией профессионального цикла специальности 34.02.01 Сестринское дело «\_31\_»\_ августа\_ 202 г. Председатель ЦМК
Т.А. Иноземцева

#### Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 1 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23 сд І семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показа	Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля	
Оцениваемые компетенции, ЛР	Показатели оценки результата	
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхоезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами;  Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымим при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовыминити согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис методическимиуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленной задачей; Соответствие найденной информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие найденной информации поставленной задаче. Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональный задаче. Получение дополнительных профессиональной деятельности. Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями. Организация и осуществление реявственно- этическими норматие	

- 1. Продемонстрировать обработку рук на гигиеническом уровне.
- 2. Дать определение ИСМП, перечислить формы.
- 3. Выполнить на муляже внутримышечную инъекцию.

еподаватель	О.В. Шеметова
еподаватель	U.B. I

Рассмотрено цикловой (методической) комиссией профессионального цикла специальности 34.02.01 Сестринское дело «\_31\_»\_ августа\_202 г. Председатель ЦМК
Т.А. Иноземцева

#### Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 2 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23сд І семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показа	тели оценки результатов освоения программы профессионального модуля
Оцениваемые	Показатели оценки результата
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиноивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных дезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всогасно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис мето-дическимиуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соотнесение показателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами. Демонстрация полноты охвата информации ны соответствии с поставленной задачей; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленной задачеи. Получение дополнительных профессиональных задач со сстандартами. Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей; Соотвестение дополнительных профессиональной задаче. Получение дополнительных профессиональной задаче. Получение дополнительных профессиональной задаче. Получение дополнительных профессиональной задаче с контерений задачей; Соблюдение норм делового общения и профессиональной задаче. Получе

- 1. Проведение генеральной уборки в режимном кабинете.
- 2. Дать определение ВБИ, перечислить меры профилактики.
- 3. Продемонстрировать на муляже постановку инфузионной систмы.

П	O D III
Преподаватель	О.В. Шеметова

Рассмотрено цикловой (методической) комиссией профессионального цикла специальности 34.02.01 Сестринское дело «\_31\_»\_ августа\_202 г. Председатель ЦМК
Т.А. Иноземцева

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 3 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД І семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Оборудование: при сдаче экзамена – ручка, лист бумаги

Показа	Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Оцениваемые компетенции, ЛР	Показатели оценки результата		
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопас ностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндиводуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных дезинфицирующих средств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнения медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии с мето дическимиуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным иделям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным задач со стандартами.  Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональный задаче.  Получение дополнительных профессиональной деятельности.  Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами.  Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии с законодательством и нравственного лическими норм		

- 1. Демонстрация на муляже противопедикулезной обработки
- 2. Перечислите классы отходов, в соответствии с цветом.
- 3. Дайте понятие стерилизации, перечислите ее методы и режимы.

Преполаватель	ОВ Шеметова
THUCHU/IABATC/IB	O D HIGNGIUBA

КУ-54

Рассмотрено цикловой (методической) комиссией профессионального цикла специальности 34.02.01 Сестринское дело «\_31\_»\_ августа\_ 202 г. Председатель ЦМК\_ Т.А. Иноземцева

#### Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 4 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показа	Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля	
Оцениваемые	Показатели оценки результата	
компетенции, ЛР		
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2. ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; существление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии с методическимуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленный задач со стандартами. Демонстрация полноты охвата информационных источников и достоверности информации; Оптимальный выбор источника информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие найденной информации поставленной задаче. Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной детием до взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями. Обрамиза	
	Соответствие устной и письменной речи нормам государственного языка.	

- 1. Действия при вич аварийной ситуации, порез или прокол кожных покровов.
- 2. Дайте понятие дезинфекции, перечислите ее методы.
- 3. Продемонстрируйте на муляже взятие крови с помощью вакутайнера.

Преподаватель	О.В. Шеметова
Прсподаватель	O.D. HICMCIUB

Рассмотрено цикловой (методической) комиссией профессионального цикла специальности 34.02.01 Сестринское дело «\_31\_»\_ августа\_ 202 г. Председатель ЦМК\_\_\_\_\_\_ Т.А. Иноземцева

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 5 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД І семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показа	Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Оцениваемые компетенции, ЛР	Показатели оценки результата		
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхоезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымия в медицинской организациив соответствии с санитарными правования в медицинской организации, в том числе санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымнактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис методическимпуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленной задачей;  Соответствие нормоника информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие нормоника информации поставленной этики во взаимодействии с коллегами, руководствии с коллегами.  Организация и осуществление деятельности осударственного окружающей среды в соответствии и орханий и правовыми актами;  Соответствии с законодательной и письменной р		

- 1. Демонстрация на муляже внутревенной инъекции.
- 2. Дайте определение, что такое антисептика и перечислите ее виды
- 3. Дайте определение, что такое антисептика

Преподаватель	О.В. Шеметова

Рассмотрено цикловой (методической) комиссией профессионального цикла специальности 34.02.01 Сестринское дело « 31 » августа\_ 202 г. Председатель ЦМК Т.А. Иноземцева

#### Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАШИОННЫЙ БИЛЕТ № 6 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр

УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

**Время выполнения задания** \_\_30 мин\_\_\_ **Требования охраны труда:** <u>инструктаж по технике безопасности.</u>

Показа	тели оценки результатов освоения программы профессионального модуля	
Оцениваемые	Показатели оценки результата	
компетенции, ЛР		
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующими окументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных дезинфицирующих средств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымия в медицинской организации в соответствии с санитарными правовылами;  Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиматами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии методическимиуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соотнесение показателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами.  Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие найденной информации поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональной деятельности.  Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями.  Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии и ормание среды в соответствии нормами;  Соответствие устади на осуществление осответствии нормами;	

- 1. Демонстрация надевания стерильных перчаток
- 2. Что такое артифициальный механизм передачи инфекции, перечислите пути заражения.
- 3. Действия при вич аварийной ситуации, когда биологическая жидкость попала на слизистые.

Преподаватель О.В	. Ш	Јеметова
-------------------	-----	----------

Рассмотрено цикловой (методической) комиссией профессионального цикла специальности 34.02.01 Сестринское дело «\_31\_»\_ августа\_ 202 г. Председатель ЦМК\_\_\_\_\_\_ Т.А. Иноземцева

#### Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 7 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показа	тели оценки результатов освоения программы профессионального модуля
Оцениваемые	Показатели оценки результата
компетенции, ЛР	
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных дезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации недицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис методическимиуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленной задаче с стандартами.  Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие выбранных профессиональных источников и достоверности информации;  Оптимальный выбор источника информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие норм делового общения и правосинальной деятельности.  Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководствии с коллегами.  Организация и осуществление деятельностни по сохранению окружающей среды в соответст

- 1. Особенности утилизации острого инструментария классов Б,В.
- 2. Действия при вич аварийной ситуации, бой пробирки.
- 3. Демонстрация внутримышечной инъекции, на мляже

Преподаватель	О.В. Шеметова

Рассмотрено цикловой (методической) комиссией профессионального цикла специальности 34.02.01 Сестринское дело «\_31\_»\_ августа\_ 202 г. Председатель ЦМК\_\_\_\_\_\_ Т.А. Иноземцева

#### Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 8 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-І семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля	
Оцениваемые компетенции, ЛР	Показатели оценки результата
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопас ностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразлич ныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполне ние медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту  Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами;  Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнения медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами;  Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделии осгласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции предстерилизационной очистки и стерилизационной очистки и стерилизационной очистки и стерилизационной очистки и стерилизационной осответствии с мето дическими в соответствии с востветствии с достветствии с мето дическими в соответствии с поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным и деляменной задачей;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленной задачей;  Соответствие найденной информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие найденной информации поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление ин тереса к инновациям в области профессиональной деятельности.  Соответствие дополнительние деятельности по сохранению окружающей среды в соответ ствии с законодательством и нравственного этическими нормами;

- 1. Дайте определение Covid 19
- 2. Перечислите профилактические действия против ковид, касающиеся медицинского персонала.
- 3. Демонстрация на муляже, постановки инфузионной системы.

Преподаватель О.В. Шем	иетова
------------------------	--------

КУ-54

#### ОМК – структурное подразделение ОрИПС – филиала СамГУПС

Рассмотрено цикловой (мето-
дической) комиссией про-
фессионального цикла спе-
циальности 34.02.01
Сестринское дело
«_31_»_ августа_ 202 г.
Председатель ЦМК
Т.А. Иноземцева

# Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 9 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показа	тели оценки результатов освоения программы профессионального модуля
Оцениваемые	Показатели оценки результата
компетенции, ЛР	
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2. ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами. Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэтидемического режимастерилизационного отделения (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис методическимиуказаниями. Соответсрилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис методическимиуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соотнесение показателей результата выполнения профессиональных задач со станадртами. Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие выбранных профессиональных заний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной деятельности. Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями. Организация и осуществление метельност по сохраненно окружающей среды в соответствии с законодательством и нравственно-этическими нормами; Оформление медицинской документации в соответствии нормативными правовыми актами;
	Соответствие устной и письменной речи нормам государственного языка.

- 1. Перечислите виды дезинфекции и формы дезинфектантов.
- 2. Дайте определение, что такое деконтаминация.
- 3. Продемонстрируйте противопедикулезную обработку на муляже.

КУ-54

#### ОМК – структурное подразделение ОрИПС – филиала СамГУПС

Рассмотрено цикловой (методической) комиссией профессионального цикла специальности 34.02.01 Сестринское дело «\_31\_»\_ августа\_ 202 г. Председатель ЦМК\_
Т.А. Иноземцева

# Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 10 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показа	тели оценки результатов освоения программы профессионального модуля
Оцениваемые Показатели оценки результата	
компетенции, ЛР	
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами;  Выполнение медицинских манитуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации всоответствии с методическимиуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленной задачей; Соответствие ноказателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами. Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие найденной информации поставленной задаче. Получение дополнительных профессиональный задаче. Получение дополнительных профессиональный задаче. Получение дополнительных профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями. Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии и прамонению окружствиний среды в соответствии норматие. Оформление медицинской документации в соответс

- 1. Дайте определение, что такое дезинфекция
- 2. Перечислите реакции азопирамовой пробы
- 3. Демонстрация противопедикулезной обаботки на муляже

Преподаватель О.В. Шет	метова
------------------------	--------

## ОМК – структурное подразделение ОрИПС – филиала СамГУПС

Рассмотрено цикловой (мето-
дической) комиссией про-
фессионального цикла спе-
циальности 34.02.01
Сестринское дело
«_31_»_ августа_ 202 г.
Председатель ЦМК
Т А Иноземпера

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 11 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД І семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Оцениваемые компетенции, ЛР	Показатели оценки результата	
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожсарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных дезинфицирующих средств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымия в медицинской организации в соответствии с санитарными правовымием (кабинета) Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии с методическимиуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленной задачей; Соответствие наиденной информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие ногочинка информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие ногочинка информации поставленной задаче. Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной деятельности. Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руково	

- 1. Основы асептики и антисептики.
- 2. Меры предосторожности при работе с дезинфицирующими средствами
- 3. Демонстрация взятия крови из вены с помощью вакутайнера

Преполаватель	ОВ Шемтова
ппсполаватель	O.D. HICKIUBA

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 12 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

<b>Бреми выполнении задании</b> — 50 мин	Время	выполнения задан	ия 30 мин
--	-------	------------------	-----------

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля			
Оцениваемые	Показатели оценки результата		
компетенции, ЛР			
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымий с соблюдение с в медицинской организации в соответствии с санитарными (кабинета)  Соблюдение мер асентики и антисентики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативыми правовымиактами;  Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии с методическимнуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленной задачей;  Соответствие найденной информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие найденной информации поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной деятельности.  Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями.  Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии с законодательством и нравственного этиче		

- 1. Дайте определение что такое детергенты и экспозиция
- 2. Дайте определение, что такое рабочий раствор
- 3. Демонстрация подкожной инъекции на муляже.

Преподаватель		O.B.	Ш	leme	eTC	Ba
---------------	--	------	---	------	-----	----

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 13 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Оцениваемые	Показатели оценки результата	
компетенции, ЛР		
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхоезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымия в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымий; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымистами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии методическимиуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соотнесение показателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами. Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие найденной информации поставленной задаче. Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной задаче. Получение дополнительных профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями. Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии с законодательством и нравственно- этическими нормами. Офор	

- 1. Дать определение стационару и перечислить его типы
- 2. Дать определение, что такое педикулез
- 3. Демонстрация на муляже протвопедикулезной обработки

Преподаватель	О.В. Шеметова

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 14 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-111 I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 2023 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Оцениваемые компетенции, ЛР	Показатели оценки результата	
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2. ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопас ностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразлич ныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполне ние медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местам их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнения медицинских выешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис мето дическимнуказаниями. Проведение выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленный задачей; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленный задачей; Соотнесение показателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами. Демонстрация полноты оквата информации нительности поставленной задаче. Получение дополнительных профессиональных задач со стандартами. Демонстрация полноты оквата информации в соответствии с поставленной задаче. Получение дополнительных профессиональной задаче. Соблюдение норм делового общения и профессиональной зтики во взаимодействии с коллегами, ручение дополнительных профессиональной этики во взаимодействии с коллегами. Организация и осуществление деятельност по сохранению окружающей среды в соо	

- 1. Дайте определение, что такое поликлиника
- 2. Перечислите, что входит в текущую уборку
- 3. Продемонстрируйте надевание стерильных перчаток

Преподаватель	О.В. Шеметова

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 15 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр

УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

**Время выполнения задания** \_\_30 мин\_\_\_ **Требования охраны труда:** <u>инструктаж по технике безопасности.</u>

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля			
Оцениваемые	Показатели оценки результата		
компетенции, ЛР			
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правылами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизациинного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымнактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий соогасно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис мето- дическимнуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соотвествие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соотвествие выбор источника информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие найденной информации поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководствии с коллега- ми, руководством, потребителями.  Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии с законодательном и нравственно- этическими нормами;		

- 1. Проведение генеральной уборки в режимных и не режимных кабинетах
- 2. Перечислите, что относится к отходам класса Г
- 3. Демонстрация постановки инфузионной системы на муляже

Преполаватель	ОВ Шеметова
Преполаватель	O.D. HIEMETOBA

# Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 16 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23 сд І семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Оцениваемые компетенции, ЛР	Показатели оценки результата	
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манитуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымия; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами;  Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии сметодическимиуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соотвествие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленной задачей;  Соответствие показателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами.  Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие найденной информации поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной деятельности.  Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководствение осущенеление деятельного этическими нормами;	

- 4. Продемонстрировать обработку рук на гигиеническом уровне.
- 5. Дать определение ИСМП, перечислить формы.
- 6. Выполнить на муляже внутримышечную инъекцию.

Преподаватель	О.В. Шеметова
---------------	---------------

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 17 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23сд І семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показа	Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Оцениваемые компетенции, ЛР	Показатели оценки результата		
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхоезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовылами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии сметодическимиуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие ноказателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами.  Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие найденной информации поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональный задаче.  Получение дополнительных профессиональной деятельности и с поставление интереса к инновациям в области профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями.  Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии норматиси с среды в соответствии норматиси с сре		

- 4. Проведение генеральной уборки в режимном кабинете.
- 5. Дать определение ВБИ, перечислить меры профилактики.
- 6. Продемонстрировать на муляже постановку инфузионной систмы.

П	O D III
Преполаватель	О.В. Шеметова

# Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 18 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Оборудование: при сдаче экзамена – ручка, лист бумаги

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Оцениваемые компетенции, ЛР	Показатели оценки результата	
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных дезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских мешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис методическимнуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленной задаче с стандартами.  Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задаче с стандартами.  Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие выбранных профессиональных зааний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональных заний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководствии с коллега-  Соблюдение норм делового общения и профессиональной эт	

- 4. Демонстрация на муляже противопедикулезной обработки
- 5. Перечислите классы отходов, в соответствии с цветом.
- 6. Дайте понятие стерилизации, перечислите ее методы и режимы.

Преполаватель	ОВ Шеметова
THUCHU/IABATC/IB	O D HIGNGIUBA

КУ-54

# Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 19 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-І семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Оцениваемые компетенции, ЛР	Показатели оценки результата	
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2. ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных резининских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымия в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымия; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымивтами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации всоответствии сметодическимиуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие ноказателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами.  Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие найденной информации поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интересс к инновациям в области профессиональный задаче.  Получение дополнительных профессиональной задаче.  Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями.  Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии норматись ст	

- 4. Действия при вич аварийной ситуации, порез или прокол кожных покровов.
- 5. Дайте понятие дезинфекции, перечислите ее методы.
- 6. Продемонстрируйте на муляже взятие крови с помощью вакутайнера.

Преподаватель	О.В. Шеметова
Прсподаватель	O.D. HICMCIOR

# Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 20 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД І семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время	выполнения	задания	30 мин
DPCMM	DDINGTHCHIM	эщиния	JO MITIII

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля			
Оцениваемые	Показатели оценки результата		
компетенции, ЛР			
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами. Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий коответствиис методическимиуказаниями. Соответсрилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис методическимиуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соотнесение показателей результата выполнения профессиональных задач со станаартами. Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие найденной информации поставленной задаче. Получение дополнительных профессиональных заний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональных заний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональный обятельности. Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями. Оорганизация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии с законодательством и нравственно- этическими нормами;		
1.3, 4.2 OK.01; OK.02; OK.03; OK.04; OK.05; OK.06; OK.07; OK.08; OK.09	Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемра ныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Вып ние медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в ме их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской орга ции, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отде. (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполимедицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изсогласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфериредстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис мадическимиуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соотнесение показателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами. Демонстрация полноты охвата информационных источников и достоверности информац Оптимальный выбор источника информационных источников и достоверности информац Оптимальный выбор источника информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие найденной информации поставленной задаче. Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявлени тереса к инновациям в области профессиональных знаний путем самообразования, проявлени тереса к инновациям в области профессиональной деятельности. Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коми, руководством, потребителями. Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соот		
	тереса к инновациям в области профессиональной деятельности. Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллега		
	Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответ-		

- 4. Демонстрация на муляже внутревенной инъекции.
- 5. Дайте определение, что такое антисептика и перечислите ее виды
- 6. Дайте определение, что такое антисептика

Преподаватель	О.В. Шеметова

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 21 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

ореми выполнении задании — 30 мин	Время	выполнения задани	<b>ія</b> 30 мин
-----------------------------------	-------	-------------------	------------------

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Оцениваемые	Показатели оценки результата	
компетенции, ЛР		
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасноститри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных дезинфицирующих средств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манитуляций при оказании помощи пациенту  Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымают в медицинской организации, в том числе санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских внешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии с методическими указаниями.  Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбор источника информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие найденной информации поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональных знаний тутем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной задаче.  Получение дополнительных профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководствии с коллегами.  Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии с законодательством и нравственно- этическими нормами;	

- 4. Демонстрация надевания стерильных перчаток
- 5. Что такое артифициальный механизм передачи инфекции, перечислите пути заражения.
- 6. Действия при вич аварийной ситуации, когда биологическая жидкость попала на слизистые.

Преполаватель	ОВ Шеметова
ПОСПОЛАВАТЕЛЬ	O D HIGHGIUBA

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 22 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Показатели оценки результата		
Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствинойвидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных дезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными праволования в медицинской организации, в образования в медицинской организации, в образования в медицинской организации, в том числе санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий сосласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии с методическимнуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие найденной информации поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональных энаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной деятельности.  Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегатими, организация и осуществлени		

- 4. Особенности утилизации острого инструментария классов Б,В.
- 5. Действия при вич аварийной ситуации, бой пробирки.
- 6. Демонстрация внутримышечной инъекции, на мляже

Преподаватель	О.В. Шеметова

# Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 23 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

1101010	тели оценки результатов освоения программы профессионального модуля
Оцениваемые компетенции, ЛР	Показатели оценки результата
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиям охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопас ностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты соответствии с регламентирующимидокументами. Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных деифициских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в места их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организици, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделени (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнени медицинских выешательств в соответствии с нормативными правовымиактами. Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис мето дическимиуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных профессиональных задач со стандартами. Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегоми, руководстви норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегоми, руководством, потребителями. Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии с законодотельной и письменной речи нормами нормами;

- 4. Дайте определение Covid 19
- 5. Перечислите профилактические действия против ковид, касающиеся медицинского персонала.
- 6. Демонстрация на муляже, постановки инфузионной системы.

Преподаватель О.В. Шеметов	Преподаватель	О.В. Шеметова
----------------------------	---------------	---------------

## ОМК – структурное подразделение ОрИПС – филиала СамГУПС

Рассмотрено цикловой (мето-
дической) комиссией про-
фессионального цикла спе-
циальности 34.02.01
Сестринское дело
«_31_»_ августа_ 202 г.
Председатель ЦМК
Т.А. Иноземцева

# Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 24 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Оцениваемые	Показатели оценки результата	
компетенции, ЛР		
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2. ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных дезинфицирующих средств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту  Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымают в медицинской организации; соблюдение санитарно-эпидемиюлогических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами. Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис методическимиуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленной задаче с стандартами.  Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие найденной информации поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональных заний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональных энаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководствии с коллегами.  Организация и осуществление деятельност по сохранению о	

- 4. Перечислите виды дезинфекции и формы дезинфектантов.
- 5. Дайте определение, что такое деконтаминация.
- 6. Продемонстрируйте противопедикулезную обработку на муляже.

## ОМК – структурное подразделение ОрИПС – филиала СамГУПС

Рассмотрено цикловой (методической) комиссией профессионального цикла специальности 34.02.01 Сестринское дело «\_31\_»\_ августа\_202 г. Председатель ЦМК\_
Т.А. Иноземцева

# Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 25 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Оцениваемые	Показатели оценки результата	
компетенции, ЛР		
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимифокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами;  Выполнение медицинских манитуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии с методическимиуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соотнесение показателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами. Демонстрация полноты охвата информации ноставленной задаче. Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной задаче. Получение дополнительных профессиональной деятельности. Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями. Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии с законодательством и нравственного этическими нормами; Соответствие установ и правовыми актами;	

- 4. Дайте определение, что такое дезинфекция
- 5. Перечислите реакции азопирамовой пробы
- 6. Демонстрация противопедикулезной обаботки на муляже

Преподаватель О.В. Шет	метова
------------------------	--------

## ОМК – структурное подразделение ОрИПС – филиала СамГУПС

Рассмотрено цикловой (методической) комиссией профессионального цикла специальности 34.02.01 Сестринское дело «\_31\_»\_ августа\_202 г. Председатель ЦМК\_\_\_\_\_\_ Т.А. Иноземцева

# Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 26 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД І семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безс ностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защии соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемраз ныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выпиние медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в месчих образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами;  Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отдел (кабинета)  ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09  ЛР 1 – ЛР 20  ОК.08; ОК.09  ЛР 1 – ЛР 20  ОК.09: ОК	Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля		
Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требовани охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безси ностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защит соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемраз ныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выпо ние медицинских манитуляций при оказании помощи пациенту  Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в мес их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами;  Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской орган ции, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отдел (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполн медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами;  Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис м дическимиуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соотнесение показателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами.  Демонстрация полноты охвата информационных источников и достоверности информаци Оптимальный выбор источника информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие выбор источника информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие найденной информации поставленной задачей;  Соответствие найденной информации поставленной задачей;  Соответствие найденной информации поставленной задачей;  Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с кол		Показатели оценки результата	
охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безс ностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиной защий соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемраз ныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выпиние медицинских манитуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в месчих образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отдел (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполн медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предостерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис моническиминуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленной задаче с станодрати. Демонстрация полноты охвата информационных источников и достоверности информаци Оптимальный выбор источника информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие найденной информации поставленной задаче. Получение дополнительных профессиональных занний путем самообразования, проявлении тереса к инновациям в области профессиональных занний путем самообразования, проявления тереса к инновациям в области профессиональной деятельности. Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с кол	компетенции, ЛР		
Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соот ствии с законодательством и нравственно- этическими нормами;	ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09	Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных дезинфицирующих средств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизации медицинских изделий всоответствиис методическимиуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соотнесение показателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами. Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие найденной информации поставленной задаче. Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной деятельности. Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями. Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии с законодательством и нравственно- этическими нормами; Оформление медицинской документации в соответствии нормативными правовыми актами;	
Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соот ствии с законодательством и нравственно- этическими нормами;		Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответ- ствии с законодательством и нравственно- этическими нормами;	

- 4. Основы асептики и антисептики.
- 5. Меры предосторожности при работе с дезинфицирующими средствами
- 6. Демонстрация взятия крови из вены с помощью вакутайнера

Преполаватель	ОВ Шемтова
ппсполаватель	O.D. HICKIUBA

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 27 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр

УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

**Время выполнения задания** \_\_30 мин\_\_\_ **Требования охраны труда:** <u>инструктаж по технике безопасности.</u>

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля				
Оцениваемые				
компетенции, ЛР				
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасноститри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличных дезинфицирующих средств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту  Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовыма в медицинской организации, в том числе санитарно-эпидемиюлогических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами;  Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис мето-оическимиуказаниями.  Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с поставленным целям;  Соотвеетствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соотвеетствие выбор источника информации в соответствии с поставленной задачей;  Соотвеетствие найденной информации поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональных задачи в о взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями.  Организация и осуществление деятельности по сохранению окружающей среды в соответствии с законодательемом и нравственно- этическими нормами;  Оформление медицинской документации в соответствии нормами.			

- 4. Дайте определение что такое детергенты и экспозиция
- 5. Дайте определение, что такое рабочий раствор
- 6. Демонстрация подкожной инъекции на муляже.

Преподаватель		O.B.	Ш	leme	eTC	Ba
---------------	--	------	---	------	-----	----

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 28 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

Время выполнения задания \_\_30 мин\_\_

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля					
Оцениваемые					
компетенции, ЛР					
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныходезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымают собразования в медицинской организации в соответствии с санитарными правовымают (кабинета)  Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в пом числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами; Проведение дезинфекции, предостерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии методическимиуказаниями.  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям;  Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленный задаче состандартами.  Демонстрация полноты охвата информационных источников и достоверности информации;  Оптимальный выбор источника информации в соответствии с поставленной задачей;  Соответствие найденной информации поставленной задаче.  Получение дополнительных профессиональной деятельности.  Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями.  Организация и осуществление деятельности посохранению окружающей среды в соответ				

- 4. Дать определение стационару и перечислить его типы
- 5. Дать определение, что такое педикулез
- 6. Демонстрация на муляже протвопедикулезной обработки

Преподаватель	О.В. Шеметова
---------------	---------------

# Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 29 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-111 I семестр УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 2023 г.

Bı	ремя	выполнения	задания	30 мин

Требования охраны труда: инструктаж по технике безопасности.

<u> Пок</u> аза	Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля			
Оцениваемые компетенции, ЛР	Показатели оценки результата			
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2. ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиям охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопас ностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразлич ныхдезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в места их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правилами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделени (кабинета) Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнени медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымиактами. Проведение дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделии предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделии предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствиис мето дическимнуказаниями. Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соответствие выбранных средств и способов деятельности поставленным целям; Соотнесение показателей результата выполнения профессиональных задач со стандартами. Демонстрация полноты охвата информации в соответствии с составленной задачей; Соответствие найденной информации поставленной задаче. Получение дополнительных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной деятельности. Соблюдение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством с осуществление деятельности. Соблюдение норм делового общения и профессиональной			

- 4. Дайте определение, что такое поликлиника
- 5. Перечислите, что входит в текущую уборку
- 6. Продемонстрируйте надевание стерильных перчаток

Преподаватель	О.В. Шеметова
Прсподаватель	O.D. HICMCION

## Экзамен квалификационный ЭКЗАМЕНАЦИОННЫЙ БИЛЕТ № 30 ПМ.01 Проведение мероприятий по профилактике инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи

Группа 23-СД-I семестр

УТВЕРЖДАЮ Директор ОрИПС

А.Н. Попов

«\_31\_»\_августа\_ 202 г.

**Время выполнения задания** \_\_30 мин\_\_\_ **Требования охраны труда:** <u>инструктаж по технике безопасности.</u>

Показатели оценки результатов освоения программы профессионального модуля						
Оцениваемые	Оцениваемые Показатели оценки результата					
компетенции, ЛР						
ПК 1.1 – ПК 1.3, 4.2 ОК.01; ОК.02; ОК.03; ОК.04; ОК.05; ОК.06; ОК.07; ОК.08; ОК.09 ЛР 1 – ЛР 20	Демонстрация рациональной организации рабочего места в соответствии с требованиями охраны труда, производственной санитарии, инфекционнойи противопожарной безопасностипри осуществлении сестринскогоухода, использованиесредствиндивидуальной защиты в соответствии с регламентирующимидокументами.  Демонстрация проведения текущей и генеральнойуборки помещений с использованиемразличныхоезинфицирующихсредств в соответствии с нормативными правовымиактами; Выполнение медицинских манипуляций при оказании помощи пациенту Осуществление сбора, обеззараживания и временного хранения медицинских отходов в местах их образования в медицинской организациив соответствии с санитарными правовымия в медицинской организации в соответствии с санитарными правовылами; Соблюдение санитарно-эпидемиологических требований инормативов медицинской организации, в том числе санитарно-противоэпидемического режимастерилизационного отделения (кабинета)  Соблюдение мер асептики и антисептики, принципов индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств в соответствии с нормативными правовымили при выполнении медицинских внешательств в соответствии с нормативными правовымини при выполнении согласно нормативным правовым актам; осуществление контроля качества дезинфекции, предстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий всоответствии сметодическимиуказаниями.  Демонстрация полноты охвата информационных источников и достоверности информации; Оттимальный выбор источника информации в соответствии с поставленной задачей; Соответствие выборанных профессиональных знаний путем самообразования, проявление интереса к инновациям в области профессиональной задаче.  Получение дополнительных профессиональной задаче.  Получение дополнительных профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями.  Орасточение норм делового общения и профессиональной этики во взаимодействии с коллегами, руководством, потребителями.  Орасточение медицинской документации в соответствии нормати;  Собольдение медицинской документаци					

- 4. Проведение генеральной уборки в режимных и не режимных кабинетах
- 5. Перечислите, что относится к отходам класса  $\Gamma$
- 6. Демонстрация постановки инфузионной системы на муляже

Преполаватель	ОВ Шеметова
ПОСПОЛАВАТСЛЬ	O.D. HIGHGIOBA

## Литература для студента:

## Основные печатные издания:

- 1. Борисова С. Ю. Соблюдение санитарных правил и реализация мероприятий при обращении с больничными отходами в лечебно-профилактическом учреждении: учебное пособие для спо / С. Ю. Борисова. 4-е изд., стер. Санкт-Петербург: Лань, 2021. 56 с. ISBN 978-5-8114-7830-9.
- 4.2.2. Основные электронные издания:
- 2.Борисова С. Ю. Соблюдение санитарных правил и реализация мероприятий при обращении с больничными отходами в лечебно-профилактическом учреждении: учебное пособие для спо / С. Ю. Борисова. 4-е изд., стер. Санкт-Петербург: Лань, 2021. 56 с. ISBN 978-5-8114-7830-9. Текст: электронный // Лань: электронно-библиотечная система. URL: <a href="https://e.lanbook.com/book/166350">https://e.lanbook.com/book/166350</a>(дата обращения: 04.02.2022). Режим доступа: для авториз. пользователей.
- 2. Карпова Е. В. Безопасная среда для пациента и персонала: учебное пособие для спо / Е. В. Карпова, Н. Я. Мигаленя. 2-е изд., стер. Санкт-Петербург: Лань, 2021. 160 с. ISBN 978-5-8114-7332-8. Текст: электронный // Лань: электронно-библиотечная система. URL: <a href="https://e.lanbook.com/book/158947">https://e.lanbook.com/book/158947</a>(дата обращения: 04.02.2022). Режим доступа: для авториз. пользователей.
- 3. Младшая медицинская сестра по уходу за больными [Электронный ресурс]: учебник / С.И. Двойников, С.Р. Бабаян, Ю.А. Тарасова [и др.]. Москва: ГЭОТАР-Медиа, 2021. 512 с. Доступ из ЭБС «Конс. студ.»
- 4.Мухина С.А. Теоретические основы сестринского дела [Электронный ресурс]: учебник / С.А. Мухина, И.И. Тарновская. Москва: ГЭОТАР-Медиа, 2019, 2020. 368 с. Доступ из ЭБС «Конс. студ.»
- 5. Общепрофессиональные аспекты деятельности средних медицинских работников [Электронный ресурс]: учеб. пособие / под ред. С.И. Двойникова. Москва: ГЭОТАР-Медиа, 2017. 432 с. Доступ из ЭБС «Конс. студ.»
- 6. Организация сестринской деятельности [Электронный ресурс]: учебное пособие / Бабаян С.Р. [и др.] Москва: ГЭОТАР-Медиа, 2019. 656 с. Доступ из ЭБС «Конс. студ.»
- 7.Осипова В.Л. Внутрибольничная инфекция [Электронный ресурс]: учеб. пособие. 2-е изд. испр. и доп. / В. Л. Осипова. Москва: ГЭОТАР-Медиа, 2019. 240 с. Доступ из ЭБС «Конс. студ.»
- 8.Осипова В.Л. Дезинфекция: учеб. пособие [Электронный ресурс] / В.Л. Осипова Москва: ГЭОТАР-Медиа, 2018. 136 с. Доступ из ЭБС «Конс. студ.»
- 9. Пономарева Л. А. Безопасная больничная среда для пациентов и медицинского персонала: учебное пособие для спо / Л. А. Пономарева, О. А. Оглоблина, М. А. Пятаева. 4-е изд., стер. Санкт-Петербург: Лань, 2021. 132 с. ISBN 978-5-8114-6782-2. Текст: электронный // Лань: электронно-библиотечная система. URL: <a href="https://e.lanbook.com/book/152440">https://e.lanbook.com/book/152440</a> (дата обращения: 04.02.2022). Режим доступа: для авториз. пользователей.
- 10. Сметанин В. Н. Инфекционная безопасность и инфекционный контроль в медицинских организациях: учебник для спо / В. Н. Сметанин. 4-е изд., стер. Санкт-Петербург: Лань, 2022. 364 с. ISBN 978-5-8114-9497-2. Текст: электронный // Лань: электронно-библиотечная система. URL: <a href="https://e.lanbook.com/book/195525">https://e.lanbook.com/book/195525</a>(дата обращения: 07.02.2022). Режим доступа: для авториз. пользователей.

## При изучении дисциплины в формате электронного обучения с использованием ДОТ

- 1. Неограниченная возможность доступа обучающегося к ЭИОС из любой точки, в которой имеется доступ к информационно-телекоммуникационной сети "Интернет" (далее сеть "Интернет"), как на территории организации, так и вне ее.
- 2. Доступ к системам видеоконференцсвязи ЭИОС (мобильная и декстопная версии).

## 5. Оценочная ведомость по профессиональному модулю

## Оценочная ведомость по профессиональному модулю

	(Ко	д, наименов	ание модуля	<i>a)</i>	
Студент(-ка)	,				
		(Ф.И.Ф)	O.)		
обучающийся (-аяся) на	курсе	по специал	ьности СПО	)	
		(код, наиме	нование)		
освоил (-а) программу профе	ессионалы	ного модуля			
	/7.0			\	
		д, наименов	-		
в объемечасов с «	»	20	г. по «	»	20 г.
Результаты промежуточной	аттестании	и по эпемент	гам професс	ионапьно	го молупа.

Элементы модуля	Формы промежуточной аттестации	Оценка
МДК.01.01.		
УП.01.01		
ПП.01.01		
Коды проверяемых компетенций	Показатели оценки результата	Оценка (да / нет)
ПК 1.1	- организовывать рабочее место; - применять средства индивидуальной защиты; санитарно-эпидемиологические требования к - организациям, осуществляющим медицинскую деятельность (к размещению, устройству, оборудованию, содержанию, противоэпидемическому режиму, профилактическим и противоэпидемическим мероприятиям, условиям труда персонала, организации питания пациентов и персонала); - меры индивидуальной защиты медицинского персонала и пациентов при выполнении медицинских вмешательств.	
ПК 1.2	- обеспечения безопасной окружающей среды в помещениях с асептическим режимом, в том числе в стерилизационном отделении (кабинете), медицинской организации; - соблюдать санитарно- эпидемиологические требования и нормативы медицинской организации, в том числе санитарно- противоэпидемический режим стерилизационного отделения (кабинета); - соблюдать меры асептики и антисептики, принципы индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств; - осуществлять сбор, обеззараживание и временное хранение медицинских отходов в местах их образования в медицинской организации; - соблюдать требования охраны труда при обращении с острыми (колющими и режущими) инструментами, биологическими материалами; - проводить экстренные профилактические мероприятия при возникновении аварийных ситуаций с риском инфицирования медицинских работников; - осуществлять прием медицинских изделий в стерилизационном отделении (кабинете);	

	<ul> <li>проводить дезинфекцию и предстерилионную очистку медицинских изделий ручным и механизированным способом;</li> <li>проводить стерилизацию медицинских изделий;</li> <li>обеспечивать хранение и выдачу стерильных медицинских изделий;</li> <li>соблюдать правила эксплуатации оборудования и охраны труда при работе в помещениях с асептическим режимом, в том числе стерилизационном отделении (кабинете);</li> <li>подходы и методы многоуровневой профилактики инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи (ИСМП);</li> <li>основы асептики и антисептики, принципы индивидуальной изоляции при выполнении медицинских вмешательств;</li> <li>санитарные правила обращения с медицинскими отходами;</li> <li>профилактические мероприятия (экстренная профилактика) при возникновении аварийных ситуаций с риском инфицирования медицинских работников;</li> <li>особенности возбудителей инфекций, связанных с оказанием медицинской помощи (устойчивость к физическим и химическим дезинфицирующим агентам и длительность выживания на объектах внешней среды, вид и форма существования, пути и факторы передачи);</li> <li>виды и форма существования, пути и факторы передачи);</li> <li>виды, цели и задачи дезинфекции, предстерилизационной очистки медицинских изделий;</li> <li>методы, приемы и средства ручной и механизированной предстерилизационной очистки медицинских изделий;</li> <li>виды и правила сортировки и упаковки медицинских изделий и стерилизующих средств;</li> <li>технологии стерилизации медицинских изделий;</li> <li>порядок и правила хранения стерильных медицинских изделий, правил их выдачи в соответствии с нормативными правовыми актами;</li> <li>правила и порядок эксплуатации оборудования для проведения дезин-</li> </ul>	
ПК 1.3	фекции, предстрилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий - обеспечения внутреннего контроля качества и безопасности медицин-	
	ской деятельности; - проводить отбор проб для определения качества предстерилизационной очистки медицинских изделий; осуществлять сортировку и упаковку медицинских изделий в соответствии с видом стерилизации; - размещать индикаторы в стерилизаторах в соответствии с инструкцией по применению и нормативными правовыми актами; - осуществлять контроль режимов стерилизации; - методы контроля качества дезинфекции, прстерилизационной очистки и стерилизации медицинских изделий; - профессиональные риски, вредные и опасные производственные факторы по профилю отделения (подразделения) медицинской организации, требования охраны труда, пожарной безопасности в соответствии с нормативными правовыми актами.	
ПК 4.2.	<ul> <li>оказание пособия при парентеральном введении лекарственных препаратов;</li> <li>введение лекарственных препаратов внутрикожно, внутримышечно, внутривенно, в очаг поражения кожи;</li> <li>катетеризацию периферических вен;</li> <li>внутривенное введение лекарственных препаратов, внутрипросветное введение в центральный венозный катетер антисептиков и лекарственных препаратов;</li> </ul>	
OK 01.	-распознавать задачу и/или проблему в профессиональном и/или социальном контексте; -анализировать задачу и/или проблему и выделять её составные части; определять этапы решения задачи;	

	-выявлятьи эффективно искатьинформацию, необходимую для решения	
	задачи и/или проблемы;	
	- составлять план действия; -определять необходимые ресурсы;	
	-определять необходимые ресурсы, - владеть актуальными методами работы в профессиональных и смежных	
	сферах;	
	- реализовывать составленный план оценивать результати последстви-	
	ясвоих действий (самостоятельно или с помощью наставника).	
	- актуальный профессиональный и	
	Социальный контекст, в котором приходится работать и жить;	
	- основные источники информации и ресурсы для решения задач и про-	
	блем в профессиональном и/или социальном	
	контексте; - алгоритмы выполнения работ в профессиональной и смежных обла-	
	стях;	
	- методыработыв профессиональной и смежных сферах;	
	- структуру планадлярешения задач;	
	- порядокоценки результатов решения задач профессиональной дея-	
	тельности.	
ОК 02.	- определять задачи для поиска информации;	
	- определять необходимые источникиинформации;	
	- планировать процесс поиска; - структурировать получаемую информацию;	
	- выделять наиболее значимое в перечне информации;	
	- оценивать практическую значимостьрезультатовпоиска;	
	- оформлять результаты поиска, применятьсредстваинформационных	
	технологийдля решения профессиональных задач;	
	- использовать современное программное обеспечение;	
	- использовать различные цифровые	
	средства для решения профессиональных задач;	
	- номенклатура информационных источников, применяемых в профессиональной деятельности;	
	- приемы структурирования информации;	
	- формат оформления результатов поиска информации и современные	
	средства иустройства информатизации;	
	- порядок их применения и программное обеспечениев профессио-	
	нальной деятельности, в том числе сиспользованием цифровых средств.	
OK 03	- определять актуальность нормативно-	
	правовой документации в профессиональной деятельности;	
	- применять современную научную профессиональную терминологию;	
	- определять и выстраивать траектории профессионального развития и	
	самообразования;	
	- выявлять достоинства и недостатки коммерческой идеи;	
	- презентовать идеи открытия собственного дела в профессиональнойде-	
	ятельности;	
	- оформлять бизнес-план;	
	- рассчитывать размеры выплат по процентным ставкам кредитования; - определять инвестиционную привлекательность коммерческих идей в	
	рамках профессиональной деятельности;	
	- презентовать бизнес-идею;	
	определять источники финансирования	
OK 04.	- содержание актуальной нормативно-правовой документации;	
UK 04.	- содержание актуальной нормативно-правовой документации, - современная научная и профессиональная терминология;	
	-возможные траектории профессионального развития и самообразования;	
	- основы предпринимательской деятельности;	
	- основы финансовой грамотности;	
	- правила разработки бизнес-планов;	
	- порядок выстраивания презентации;	
	- кредитные банковские продукты;	
	- организовывать работу коллектива и команды; - взаимодействовать с коллегами, руководством, клиентами в ходе про-	
	г взаимоденетвовать с коллегами, руководством, клиентами в ходе про-	

« <u> </u>	» 20 Γ.			
		/	/	
	(Подпись и Ф.И.	О. председателя	я аттестационной комиссии	1)
		/	/	ĺ
	(Подпись и Ф.И.	О. члена аттест	ационной комиссии)	
		/	/	
		_		

(Подпись и Ф.И.О. члена аттестационной комиссии